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                                                                                        InstructionsInstructions
É  COUTEZ, RÉPÉTEZ ET LISEZ À HAUTE VOIX.   

      N'essayez pas Do not attempt, de mémoriser to memorize, ce matériel this 
material. Malgre Despite, votre your, manque lack, de of, compétence 
competence, écoutez listen, répétez repeat, et and, lisez read, à haute voix aloud, 
le français the French, l'anglais the English, les instructions the instructions, et les
exemples and the examples, assez as, bien well, que as, vous you, pouvez can, le 
it, faire do.   La grammaire The grammar, est is, importante important, mais but , 
les sons the sounds, sont are, beaucoup much, plus more, importants important.
      Ici Here, si if, vous you, suivez follow, ces these, instructions instructions,vous
you, accomplirez will accomplish, rapidement rapidly, et and, facilement easily, la 
capacité the capacity, de parler to speak, l'anglais the English, excellent excellent,
et and, sophistiqué sophisticated, avec with, la grammaire the grammar, et and,
la prononciation   the pronunciation,   correctes   correct.                                                   
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Les quatre sons de voix.       The four sounds of voice.
Ah =Ah =  ((“â” fançais). “â” fançais).      Uh = Uh =  (“e” français). (“e” français).    Eh  =    Eh  = ((“é” français).“é” français).     Ih =   Ih =  (“iâh” français).(“iâh” français).

CL  IQUEZ ICIIQUEZ ICI          https://youtu.be/TS6tSXSDXkshttps://youtu.be/TS6tSXSDXks          CLICK HERE CLICK HERE 
  Tous les autres sons de voix sont ces sons affectés par les sons qui les précèdent, ou les suivent.

All the other sounds of voice are these sounds     affected by the sounds which precede them,     or follow them.   
________________                                                                                                                                                                                                                                      ____________________

Avertisement final - Final Warning
      Avez-vous lu Have you read, à haute voix aloud, toute l'écriture all the writing, 
qui that, précède precedes, ceci this?  Êtes-vous  Are you, en train de lire reading, à 
haute voix aloud, toute ceci all this? Sinon, If not, vous you, avez have, échoué 
failed, le cours the course, avant que before, vous you, ne l'ayez commencé have 
commenced it, et and, pour réussir to succed, il vous faut you must, recommencer 
begin again,     et   and,   suivre     follow,   les instructions     the instructions.                               

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

 Les dix articulations The ten articulations
SANS SON DE VOIX.   WITHOUT SOUND OF VOICE  

  Faites avec votre respiration seule;    Made with your breath alone.
CLIQUEZ  ICI be/3V-XxBtSzQg      CLICK HERE

 P  hh.     S  hh.     K  hh.     T  hh.     F  hh.    Th  hh.       Sh  hh.        Wh  hh.    Ch  hh.   H  hh.         
hh = Le son d'une petite rafale de souffle assez forte pour que vous puissiez 
l'entendre.   The   sound of a little gust of breath, strong enough  that you can hear it.  
                                                                                                                                                

The Orthographic Code
 LES 30 SONS D'ANGLAIS.       THE 30 SOUNDS OF ENGLISH.  
Les combinaisons des 4 sons vocaux et les 10 articulations

The combinations of the 4 voice sounds and the 10 articulations
CLIQUEZ   ICI     https://youtu.be/p4Xxcw5VVjE      CLICK HER  E  

h wh   W ah uh   R   eh   ih   ee oo   the     th   B   P   M D   T   N L   ch     J   Z   S     je   sh   V   F     G   K   ng.     
L'anglais n'a pas de lettres "silencieuses" The English has no "silent" letters.  

Prononcez  Pronounce, pour être entendu for to be heard, chaque lettre each letter, 
et chaque combinaison spéciale de lettres and each special combination of letters, y 
compris there included, les dix articulations "sans voix" the ten articulations 
"without voice" (sifflements, bourdonnements, éclats) (hisses, buzzes, bursts), qui 
se font de votre souffle seul   that themselves make of your breath alone.                             
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Votre "accent"    Your "accent"     
     La compréhension de ce que vous dites dépend de votre accent. The 
comprehension (understanding) of that which you say depends upon your accent.  
Parlez lentement, pour accomplir chaque articulation et chaque aspiration 
correctement.  Speak slowly, to accomplish every articulation and every aspiration
correctly.  Bientôt, vous parlerez si vite que quelqu’un vous demandera de parler 
plus lentement. Soon you will speak so fast that someone will ask you to speak 
more slowly.
     Votre accent dépend de votre capacité à produire les quatre sons vocaux (â. e. é. 
iah.)  Your accent depends upon your capacity to produce the four voice sounds (ah. 
uh. eh. ih.), les dix articulations the ten articulations (h, wh, t, ch, th, f, k, s, sh, p) 
(sans le son de la voix) (without the sound of the voice), (avec le son de la 
respiration, seule) (with the sound of the breath, alone), quand elle frappe when it 
hits, la gorge the throat, la langue the tongue, la bouche the mouth, les dents the 
teeth, et les lèvres and the lips, et leurs seize combinaisons and their sixteen 
combinations (w, r, oo, the, b, m, d, n, l, j, z, easu, sh, f, g, ng), la plupart 
desdits sons vous les savez déjà   the most of said sounds which you already know  .           
       L’anglais The English, n’a pas de lettres muettes has no silent letters. Prononcez 
Pronounce, chaque lettre each letter, et chaque combinaison de lettres spéciale and 
each special combination of letters.  Ne reliez pas Do not connect, avec la liaison with 
liaison, les mots the words, mais but,   prononcez pronounce, chaque mot each word, 
séparément separately. Chaque mot Every word, se termine itself terminates, par 
l’aspiration by the aspiration, et and, une articulation complète an articulation 
complete, de son son final of its final sound.     
      Si vous prononcez les lettres telles qu’elles sont illustrées dans le "Code Orthographique ", 
cette terminaison de chaque mot se produira d'elle-même, avec le très bref silence entre 
chaque mot, sans autre attention de votre part. If you pronounce the letters such as they are 
illustrated in the "Orthographic Code", this ending of each word itself will produce itself, with 
the very brief silence between each word, without further attention by you.                                  
________________                                                                                                                                                                                                                                      ____________________

Les deux sons de voix articulés (diphtongues)
  The Two Articulated Voice Sounds (diphthongs).

1. français:   i = y = i'y.   = anglais:    y = ee.        2. français:   où-où.     = anglais:   oo-oo.  
Y = ee = y-y.   W = oo-oo = ou-ou.  We = ou-y. = oui.   West = ou-este. = ouest. 

                          CLIQUEZ ICI       https://youtu.be/O2K-L0inm5E        CLICK HERE                           
_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________

     La simplicité et la répétition, à haute voix, de ce que vous lisez et entendez, sont des
clés pour l'acquisition, la plus rapide, de l'anglais excellent, avec la prononciation et la 
grammaire correctes. The simplicity and the repetition, aloud,  are keys for the 
acquisition, the most rapid, of excellent English, with the pronunciation and the 
grammar correct.
      Lentement et soigneusement, écoutez, répétez et lisez à haute voix, le français, 
l'anglais, les instructions et les exemples.  Slowly and carefully, listen, repeat, and read
aloud,   the French  ,   the English, the instructions     and the examples.                                    
________________                                                                         _____________                                                                                                                                                                                      

Do not confuse these 2 sounds.   Ne confondez pas ces 2 sons.  
         (monotone i = ïâh).     it.    fit.    Fist.   is.      if.       in.   bin.    ill. 

 (diphthong   y = ee =   y-y).     ea  t. f  ee  t. f  ea  st.   ea  se. br  ie  f.   e  ven. b  ee  n.   ee  l.  (  y  ou, hurr  y  )  
   ________________                                                                                                                                                                                                                                                       ____________________   

Les 5 voyelles     The 5 Vowels        
The five diphthongs the most utilized.   Les cinq diphthongues les plus utlilsées.

CLIQUEZ ICI   https://youtu.be/RdV0iyRppZU CLICK HERE  
Chaque lettre a un nom, et un autre son, le son basique, que cette lettre indique.

Each letter has a name, and another sound, the basic sound, that that letter indicates.
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Les noms des lettres:     A =   aie-y.                         E =   i-y.            I =   aille.          O =   eaux.        U =   y-ou.             
Prononciation anglaise: aie-ee                              ee-ee            ah-ee              uh-oo            ee-oo               
L'orthographe du son:        ae. ay. ai. ei. ey. eigh.   ee. ea. y.      I. ie. igh, uy.  oe. owe.        ue. eu. ew. you. 
Le son basique:                   â   (all. am. as. at. awe).    é   (egg, et.)    ia   (if. in. it.)      o   (of. off.)       e   (up. us.)          

Si vous raccourcissez ces diphtongues, ou si vous ne les changez pas de leur premier
son à leur second son, ou si vous les omettez, ou ne les prononcez pas pour être

entendus, vous risquez de ne pas être compris.  If you shorten these diphthongues, or
fail to change them from their first sound to their second sound, or if you omit them, or
                do not pronounce them to be heard, you risk to not be understood.                  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Les dix articulations The ten articulations
AVEC SON DE VOIX-      WITH SOUND OF VOICE.  

CLIQUEZ ICI https://youtu.be/p4Xxcw5VVjE  CLICK HERE
                  P  hh.     S  hh.     K  hh.     T  hh.     F  hh.     Th  hh.       Sh  hh.        Wh  hh.    Ch  hh.       H  hh.     (sans voix)  
 anglais:   B  uh  .   Z  uh  .   G  uh  .       D  uh  .  V  uh  .  THE  uh  .  EASU  uh  .  W  uh  .   J  uh  .      R  uh  .       (avec voix)  

     français:      b  uh  .   z  uh  .   G  uh  .         d  uh  .   v  uh  .  dhe  uh  .       je  uh  .         w  uh  .   dje  uh  .  heure  uh  .    (avec voix)  
                  uh     = petit son de "e" français.   little sound of English "uh"                              
Si vous ajoutez le son de voix aux articulations qui sont sans le son de voix (claquements, 
sifflements), ou si vous omettez le son de la voix des articulations qui ont le son de la 
voix, vous risquez de dire quelque chose qui n’est pas ce que vous voulez dire.  If you add 
the sound of voice to the articulations that are without the sound of voice (snaps, hisses),
or if you omit the sound of voice of the articulations that have the sound of voice, you risk
to say something that is not that which you wish to say. 
     " hh " =  Pop.   Puss.   Puck.    Pite.   Pef.   Path.    Push.     What.   Punch.   Height
     " uh "=  Bob.   Buzz.   Bug.     Bide.  Bev.  Bathe.  Budge.   Watt.    Bunge.   Right.
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
                                                           __________________________________                                                                                               

Premier exercice concerté    First Concerted Exercise  
La gamme de phrases.    The range of sentences.         

Comprehend   Comprenez  
C'est probable que vous effectuerez cet exercice très mal, pendant votre premier essai.

It is probable that you will effect this exercise very badly, during your first try.
Écoutez, répétez et lisez à haute voix,   trois fois.   

CLIQUEZ ICI        https://youtu.be/nwAf5bld6n0       CLICK HERE               
        Que l'on soit. = That one be.  On est. = One is. On n'est pas. = One is not. Est-on? = Is 
one? On est en train d'être. = One is being.  On est en train de faire. = One is doing.  On est 
en train d'avoir. = One is having.  On est destiné à être. = One is to be.  On est destiné à 
faire. = One is to do.  On est destiné à avoir. = One is to have.  On est fait ou faite. = One is 
done.  On est eu ou eue. = One is had.  
      On fait. = One does. On ne fait pas. = One does not do. Fait-on? = Does one do?    
     On a. = One has. On a une chose. = One has a thing.  
     On n'a pas une chose. = One does not have a thing. = One has not a thing.  
     A-t-on une chose ? = Does one have a thing? = Has one a thing?  
     On a été. = One has been. On n'a pas été. = One has not been.  A-t-on été. = 
Has one been?  On a fait. = One has done. On n'a pas fait. = One has not done.  A-
t-on fait ? = Has one done?  On a eu. = One has had.  On n'a pas eu. = One has not
had.  A-t-on eu? = Has one had?  
    Il lui faut être. = One has to be. = One must be. Il ne lui faut pas être. = One does 
not have to be.  Lui faut-il être? = Does one have to be?  = Must one be?  Il lui faut 
faire. = One has to do. = One must do.  Il ne lui faut pas faire. = One does not have to 
do. Lui faut-il faire?  = Does one have to do? = Must one do?  Il lui faut avoir. = One 
has to have. = One must have.  Il ne lui faut pas avoir. = One does not have to have.  
Lui faut-il avoir? Does one have to have? = Must one have?  
    Did do. = Did (fis, fit, fîmes, fîtes, firent). Did go. = went. Did see. = Saw.  
Did run. = Ran.  Did drink. = Drank.  Did have. = Had. Did speak. = Spoke.  
Did hear.= Heard.  Did listen. = Listened.                                                                               
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      Si l'on était. = If one were. (If you were. If he were. If she were. If they were.)
      Pouvoir = can, could.   Peut-être. = May. Might.  Devoir. = Should. Ought to.     
      Vouloir. = l'avenir:  Will.  Will be. = serai, sera, serons, serez, seront.  
    Will do.   = ferai, fera, ferons, ferez, feront.   Would be. =   serais, serait, serions seriez, seraient.   

FIN DE L'EXERCICE
                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

Le son du “H”
Le son du "h" est un souffle qui est fait  presque assez fort pour éteindre une
bougie de salle à manger,  mais pas assez fort.  The sound of "h" is the breath
that is made almost strong enough for to extinquish a dining-room candle, but
not strong enough. Il est le son de l'aspiration, des poumons et de la gorge, non
obstrué par la langue, ni par les dents, ni par les lèvres,  It is the sound of the
breath, from the lungs and from the throat, non-obstructed by the tongue, nor
by  the  teeth,  nor  by  the  lips.  C'est  la  respiration,  forcée  avec  une  légère
pression,  la  pression  poussant  la  respiration  à  passer  librement à  travers  la
gorge, à travers les dents séparées et à travers la bouche ouverte.  This is the
breath, forced with a slight pressure, the pressure pushing the breath to pass
freely through the throat, through the separated teeth and through the opened
mouth. Il est assez fort pour que vous et les personnes près de vous l'entendent.
It is strong enough so that you and the persons near you hear it.  Les gens à
distance peuvent voir quel son vous faites, et le son du H affecte le son qui le
suit.  The people at a distance can see which sound you make, and the sound of
H affects the sound that follows it.  Si vous ne faites pas ce son, vous produirez,
probablement, un mot différent au lieu du mot que vous souhaitez dire.  
If  you do not  make this  sound you will  produce,  probably,  a  different  word
instead of the word that you wish to say.  Le son sans voix du " K " est comme le
son sans voix du " H ", sauf que le souffle du " H " n’a pas de restrictions, et le " K "
éclate de la gorge fermée. The voiceless sound of the " K " is like the voiceless sound
of the " H ", except that the breath of the " H " has no restrictions, and the " K "
bursts from the closed throat.  
 Hay aye, hat at, had add, hall all, ham am, hand and, hair air, has as, hat at, hacks axe, 

hen in, hill ill, hear ear, his is, hit it, hold old, hone own, hun un  ,   her er.  
Pas trop forte, pas trop basse, il faut entendre l'aspiration (soupir): 

Tout d’abord, vous entendez le souffle, puis la voyelle qui suit le "h" rejoint vite la respiration.
First of all, you hear the breath, then the vowel that follows the "h" quickly joins the breath.
happy (heureux).  had (eu).  hair (cheveux). half (moitié).  hall (grande salle, 
couloir) haul (transport). ham (jambon).  hammer (marteau). hand (main).  hard 
(dur).  has (a).  hat (chapeau).  head (tête).  You have (vous avez). hen (poule).  hell
(enfer).  hem (ourlet).  To her (à elle).  heat (chaleur).  hot (chaud).  hid (caché).  
hill (colline).  him (lui).  hinder (entraver).  hire  (louer).  hiss (siffler).  hit (frapper).
hog (porc).  hold (tenir).  home (maison).  honey (miel).  hop (houblon).  horn 
(corne). horse (cheval). hose (tuyau).  hot (chaud).  hub (moyeu).  hug (étreinte).  
hull   (coque).    buzzing   (bourdonnement).    Hunt, search   chasse, cherche)  .                       
                                                                                                                                                                                                          

Le son du “Wh”
    Le son de "wh " (le souffle seul, sans le son de voix) est fait par le souffle qui traverse les 
lèvres, qui sont plissées comme si vous deviez siffler.  The sound of “wh” (the breath alone, 
without the sound of voice) is made by the breath going though the lips, that are puckered as if 
you should whistle. Il est assez fort pour éteindre une bougie de salle à manger.  It is strong 
enough to extinguish a dining-room candle. Au début, nous entendons le son du souffle, puis 
nous entendons le son de la voyelle qui suit le "wh" rejoindre vite la respiration, .  At first, we 
hear the sound of the breath, then we hear the sound of the vowel that follows the “wh” to join 
quickly  the breath.  "What." "Where." "Why." "When." "Which." "Whether." Sauf quand "wh " est
suivi de la lettre "o ". Alors,  wh " se prononce comme "h ". Except when “wh” is followed by the 
letter “o”.  Then “wh” is pronounced like “h”.  "who" = "hoo".  "whole" = "hole".  
"whom" = "hoom".    (exceptions: (argot) ="Whopper" wh-ape-heure).    "whopping" wh-ape-ing.)   
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Les sons "  th  ” et “  the  ”-   The sounds "th”   and “the”
The  :      Avec le bout de votre langue sur les bords tranchants, des dents de devant 
supérieures, en y gardant le bout de la langue, essayez de dire le mot français "de".  La 
langue se séparera des dents, pour vous donner le mot "the" (qui est le mot anglais 
pour les mots français “le”, “la” et “les”).  With the tip of your tongue upon the cutting 
edges, of the front upper teeth, while keeping there the tip of the tongue, try to say 
the French word “de”.  The tongue will separate from the teeth, for to give you the 
word “the” (that is the French words “le”, “la” et “les”).  Premièrementt, nous 
entendons le son vibrant de la voix- avec-souffle, suivi de la rafale de souffle-avec-son 
("e " français) ("uh " anglais).  First, we hear the vibrating sound of the voice-with-
breath, followed by the gust of bréath-with-sound (French "e") (English "uh").
"the     " = "th" avec le son de voix:  The. They. That. This. These. Those. Bathe. Breathe.  
Th : Avec le bout de votre langue, sur les bords tranchants, des dents de devant 
supérieures, en y gardant le bout de la langue, vous faites la même articulation de la 
respiration pour ”the” (mais : sans le son de voix) (respiration seule) pour forcer la 
langue et les dents à se séparer, avec une rafale de souffle, qui peut être entendue. 
Premièrement nous entendons l'aspiration, suivi par le son de la voyelle qui suit le "th".
With the tip of your tongue, upon the cutting edges, of the front upper teeth, while 
keeping there the tip of thetongue, you make the same articulation of the breath, for 
"the " (but : without the soundof voice) (breath only), to force the tongue and the 
teeth to separate, with a gust of breath, that can be heard. First, we hear the sound of 
the breath followed by the sound of the vowel, that follows the "th".
"th" sans le son de voix:  Thatch. Theatre. Thin. Thief. Thought. Bath. Both. Things. Thunder.         
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

                                                                                                    Le son du "W" -   The sound of the "W  "   = ou-ou.
Wand (ou-ou-ande).Went (ou-ou-énte). Win (ou-ou-iah-ne). Won (ou-ou-en-ne).

                West (ouest).  Woo. = (ou-ou-ou).  Wood et would  (ou-ou-e-de).  We (oui). 
bow (beau) (bà-ou),  cow (kà-ou, go (g'eau), how (hà-ou), low (l'eau), mow (m'eau), now
(nà-ou), pow (pà-ou), quo (que-ou-eau), row (r'eau), sow (sà-ou ) et (s'eau), so (s'eau), 
sew (  s'eau  ), tow (  t'eau  ), toe (  t"eau  ), vow (  và-ou  ) woe (  ou-ou-eau  ), wow (  ou-ou-à-ou  ).      
                                                                                     _________________________________  ___________________  _____  _______                               

   Le son du "J" -   The sound of the "J"  
Commencez le son du "J" avec : l'avant de la langue fermement contre les

"gencives"  (comme la lettre T) (avec son de voix) (juste derrière les dents de
devant supérieures (dje).  Commence the sound of "J" with the front of the tongue
firmly against the "gums" (as the letter T) (with sound of voice) (just behind the 

                    top front teeth (je).    John   <  djohn  >  . George   <  djore-dje  >  .                         
                                                                                                                                                                                                                              
Chaque fois que vous comprenez (apprenez) quelque chose de nouveau, arrêtez-vous, 
réfléchissez et accordez-lui un moment pour s'intégrer à votre connaissance et à votre 
mémoire.. Each time that you understand (learn) something new, stop, think, and give it a
moment for itself to integrate with  your  connaissance and memory.                                      
                                                                                                                                                                                                                                

Le son du "R" -   The sound of the "R"  
The name of this letter : "à-uhr".  The sound that it represents : "uh-uhr"
Le nom de cette lettre : "à-heure". Le son qu'elle reprèsente :  "e-heure".  
Urgent (e-heure-djente).  Fir, Fur, Fer (F-e-heure).  Early (e-heure-ly).  
Earn (e-heure-ne).  Vous pouvez utiliser le R français, le R espagnol, le son 
français "heure" ou le R anglais (le bout de la langue presque-touchant la crête 
alvéolaire derrière les dents de devant supérieures, le son "heure" avec deux 
vibrations.)  You may use the French R, the Spanish R, the French sound “heure”, 
or the English R (the tip of the tongue almost-touching the alvealor ridge behind    
the top front teeth, the   sound “heure” with two vibrations.)                                              
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

ch   et   sh  
“ch” français =   “sh” anglais  .      “tch” français =   “ch” anglais.           

   Search =   serche.    Church =   tch-heure-tch.   Shoes =   ch-ou-ze.   Choose =   tch-ou-ze.  
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.  ..ed   ("passé" ou "participe") (à la fin du mot)  
(prononcé “de”) Suivant les sons de voix:  (a, b, e, g, i, j, l, m, n, o, r, the, u, v, w, y, z.)

tatahed. bobbed.  freed.  bugged.  badged.  called. Gummed. dunned. 
slowed. starred. bathed, glued. proved, sawed, buzzed.   (buzze-de  )   (etc.)      

(prononcé “edde”)  Suivant les sons du   “  t”   (sans voix)     et   suivant   et “  d”   (avec voix  )  :  
  bedded, started. corded. parted. boarded. knotted. loaded. seated. afforded.   (par-tedde)   (etc.  
    (prononcé “t”) Suivant les sons sans voix:  (ch, f, k, p, s, sh, x, th.)

       searched, stuffed. parked.  stopped. passed. pushed. boxed.    (soeur-tch-t)   (etc.)      
                                                                                                                                                                                                                                

...s   et    ...es         
         (noms pluriels ou conjugaisons"présent simple") (à la fin du mot)        

(prononcé “z”) Suivant les sons de voix: a b, d, e, g, i, l, m, n, o, r, u, v, w. y, the. :
        bananas. bobs. birds. fees. bugs. cries. calls. gums.  (banana-zz) (etc.)

        buns. foes, cows. stars. clues. stoves, saws. bays, bathes.   (baie-the-zz).          
      (prononcé “ézze”)  Suivant     : s, z, j, ch, sh, x. :  
         buses   (  be-sezze  ).    buzzes   (  be-zezze  ).    badges. searches. pushes. boxes.          

          (prononcé “ss” sans voix)  Suivant les sons sans voix: c.f.k.p.t.th. :
             stuffs. parks.  stops. parts, paths, baths    (stuffe-sss) (parke-sss) (stop-sss)                          _____________________________________________________________                                                                                

Vowel sounds
Me = miy.  Met = métte.  be = biy.  before = biy-fore ou be-fore. He = hiy. 

Knee = niy.  hear = hiy-huere.  baby = b'aie-biy.  We = ou-ou-iy. West = ou-ou-éste.
Head = hé-à-de.  read = riy-de ou ré-a-de. She = ch'iy.  Shed = ch-édde. If = iaffe.

Bit = bih-atte. Bite = b'aille-iytte. by = b'aille. My = m'aille. try = tr-iy. 
Knife. = nà-iyffe. Eye, uy, ie, igh, y et I = aille. Her = h'heure. Heard = h'heure-de. 

up = e-pe.  fun = fe-e-ne. You = y'ou.  under = un-d'heure. A unit = à y'ou-niatte.  
A Union = à y'ou-ni-un-ne. An uncle = Anne un'ke-le.  r = er = ir = ur =  heure.

Rough = ruff. An umbrella. = Anne um'brél-là.  Sir = sur = cer = ser = s'heure.   
Certain = s'heure-taine. Sure = ch'ou-heure.  Surely = ch-ou-heure-ly.  

Sugar = che-gare. Pleasure = plé-jour. Treasure = tré-jour. Measure (mé-jour). 
Drought = draft or draute.  Through = th'rue.  Thorough = th'heure-eau. 

Although = alle-the-eaux.  Ought = aoute. Bought = baute.  Cough = kauffe.  
Cought =   caute.   Doubt =   dà-oute  . Fought =   faute  . Laugh =     laffe  , Taught =   taute  .            
                                                                                                                                                                                                                                  

The Spelling (orthography)   -  L'orthographe
L’épellation est la partie la plus difficile de l’anglais.  The spelling is the part the most
difficult of the English.  Les étudiants universitaires auront besoin d’un dictionnaire

très épais.  The univerity students will have need of a dictionary very thick.
Et, il vous faut connaître l’ordre des lettres de l'alphabet. 

And, you must know the order of the  letters of the alphabet  .  

A B C D E F G H I J K L M N O P Q R S T U V W X Y Z 
a b c d e f g h i j k l m n o p q r s t u v w x y z 

TAPEZ ICI   https://youtu.be/UAaHm8n-pPk   CLICK HERE
Il vous faut mémoriser l’alphabet.    You must memorize the alphabet.   

A = (aie).  (ae, ai, ay, ei, eigh, ey.)  B = (biy.) (bee. be. ...by.)  C = (siy.) (see. sea. ...sy, ...cy.)  
D = (diy.) (dee. dea. ...dy.)  E = (iy. y.) (ee. ea.  ...y  ...ie.)  F = (effe.) (ef. eff.)  

G = (djiy.) (gee.  jee. jea, ...jy ...dgy.) H = (aie-t-ch.) (eitch. aitch.) I =  (aille.) (ie. igh. uy. eye. y.)
 J =  (djaie.) (jay. jai. jey.)   K = (k'aie.) (Quai. Kay. Cay. Cai.)  L = (elle.) (el. ell. elle.)  

M = (emme.) (em. im.)  N = (enne.) (en. in. inn.)  O = (eaux.) (o. oe. oh. ow, owe).  
P = (piy.) (Pee. Pea. ...py.)  Q = (ky-où.) (Queue. Cue. Cu...e. Kew.)  R = (à'heure.) (ar. are.)  

S = (ess.) (ess. es.)  T  = (tiy.) (Tee. Tea.  ...ty.)  U = (y''où.) (ue, eu, you. ew. ewe. yoo. yu. u...e.)
V = (viy.) (vee, ...vy.)  W = (da-bale y'où.) (double you.) X = (ex. eks.. (ex. eks.)  

  Y = (où-aille.) (wy. wigh. wi...e.)  Z = (ziy.)  (zee. zea. ...zy. Certains disent z = "zede"). 
___  _  Chanson de mémorisation:    abcd - efg - hijk - lmnop - qr - st -  u - v - wx – yz.                          
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 The Numbers   Les nombres 
TAPE ICI   https://youtu.be/tc6QGh0gAWg CLICK HERE

 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9     10 11 12 13 14 15 16 17 18 19    20 30 40 50 60 70 80 90  
100 - 1,000 – 1,000,000 - 1,000,000,000 - 1,000,000,000,000  

 zero one two three four five six seven eight nine   
 ten eleven twelve thirteen fourteen fifteen sixteen seventeen eighteen nineteen

twenty thirty forty fifty sixty seventy eighty ninety
 one hundred - one thousand - one million - one billion - one trillion

1st = First.  2nd = Second.  3rd = Third.  4th...10th... 100th...1000  th  ,   etc  . 
One. Won.     2. Two. To. Too.     4. Four. For. Fore.    8. Eight. Ate.

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

L’anglais, proprement parlé, peut être compris sans l’entendre, en "lisant" les articulations des 
lèvres.  English, properly spoken, can be understood without hearing it, by "reading" the
articulations of the lips  .                                                                                                                                
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

   La Grammaire     
La grammaire anglais est la grammaire française, simplifiée.
The grammar of English is the French grammar, simplified. 

 Les rois d'Angleterre furent Français. The kings of England were French.
  Ils parlèrent le français. They spoke French.

Les Anglais essayèrent de parler le français.  The English tried to speak the French.
L'anglais est le meilleur français qu'ils furent capable d'atteindre.

                            The English is the best French that they were able to achieve.                                  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

Les adjectifs anglais normaux ne reflètent pas "masculin", ni "féminin", ni "single", ni "pluriel", et ils 
précèdent normalement ce qu’ils décrivent. The normal English adjectives do not reflect "masculinec,   
    nor "feminine", nor "single", nor "plural", and they normally precede that which they describe.  

My little book. = Mon livre petit. My little books. = Mes livres petits. 
                               My little table. =   Ma table petite.   My little tables. =   Mes tables petites.                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

Le son du "H" est le souffle soudainement forcé des poumons, à travers la gorge et la
bouche ouverte, assez fort pour être entendu par les personnes à proximité. The sound of
the "H" is the breath suddenly forced from the lungs, through the throat and the opened   

           mouth, strong enough to be heard by persons nearby.         
Le son du "wh" est le son du souffle qui est soufflé à travers les lèvres plissées. (what,
where, why, when, whether, which, whoop, etc. The sound of the "wh" is the sound of

breath that is blown through puckered lips, sauf "wh + o", qui est le son de "h" 
except "wh + o",  which is the sound of "h"(who, whom, whose, whole).      

La poussée forcée du souffle, que vous entendez, rejoint la voyelle qui la suit. 
The forced rush of breath, that you hear, joins the vowel that follows it.  

                                           hâ, hé, hiâ, ho, h'e, héi, hiy, hâi, h'eau, hi-ou                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

Il n’y a pas de lettres muettes en anglais, et chaque mot se termine par l’articulation 
complète de la dernière lettre, ou combinaison spéciale de lettres, du mot, que ce dernier 
son soit avec la voix (a, b, d, g, i, j, l, m, n, o, r, u, v, w, y, z), ou qu’il soit sans voix (c, f,  h, k,
p, s, t, x, th, sh, ch).  There are no silent letters in English, and every word ends with the full 
articulation of the last letter, or special letter combination, of the word, whether that last 
sound be with voice (a, b, d, g, i, j, l, m, n, o, r, u, v, w, y, z), or it be without voice (c, f, h, k, 
p, s, t, x, th, sh, ch).                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                        
Les syllabes des mots se prononcent "consonne-voyelle-consonne" (lorsque cela est 
possible), et elles sont jointes par liaison (Constantinople = cons-stant-tin-nope-pal).  Les 
mots ne sont pas joints par la liaison, mais chaque mot est prononcé séparément et 
pleinement.  Agir autrement risque de confondre ce que vous essayez de dire, The syllables 
of words are pronounced "consonant-vowel-consonant" (when possible), and they are 
joined by liaison (Constantinople = cons-stant-tin-nope-pal).  The words are not joined by 
liasion, but each word is spoken separately and fully.  To do otherwise risks confusion of 
that which you ae trying to say.                                                                                                        
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"Personal Pronouns"   "Pronoms personnels"  
"Sujets" qui font l'action des verbes 

One (prononcé : <ou-ânne>) = On (La personne imaginaire qui peut représenter
tout le monde ou n’importe qui, quiconque).  (The person imaginary who can

represent everyone or anyone, whoever.)  
I <aille> = Je.             Thou <dthâ-où> = Tu.  

He <hh'y>= Il (un homme, un garçon).   She <ch'y> = Elle (une dame, une fille).  
It <iàtte> = Il, elle, le, la, lui (une chose, un animal, un bébé sexe inconnu). 

    _____You   <y'ou>   =   Vous.    We   <oui>   =   Nous    (  sujet  ).      They   <  dthâ-aie  > =  Elles.                       
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

“O  bjets  ”     qui reçoivent l'action des verbes  
 ou qui sont situés par les prépositions     

One = on.  Me <miy> = Me. Moi.   Thee <dthe-iy> = Te. Toi.   
Him <hh'y-homme> = Le. Lui.  Her <hh-heure> =  Elle. La. Lui.   

It <iàtte> = Le.  La. Lui. Elle. You = Vous. Us <e-ss> = Nous. (objet)
Them <dthe-emme>= Eux. Les. Leur. Elles.  

                            Exemple:     Je     le     lui   donne. = Je   le   donne   à lui.     =   I give   it   to him.             
                                                                                                                                                                                                         

L’accord
Être   (Configuration unique)   

Présent : I am. One is. He is. She is. It is. A person is. A thing is.
We are. You are. They are. Persons are. Things are.

Passé : I was. One was. He was. She was. It was. A person was. A thing was.
We were. You were. They were. Persons were. Things were.

Faire 
(Modèle de configuration de tous les autres verbes)

L'Indication de l’action, sans indication du moment "quand".
Pour indiquer quand, vous ajoutez les mots "maintenant", "aujourd’hui ", "demain", "quand grand-mère arrivera",

etc. To indicate when, you add the words "now", "today", "tomorrow", "when Grandmother arrives", etc.
Toujours: One does. He does. She does. It does. A person does. A thing does.

I do. We do. You do. They do. Persons do. Things do.
Passé :One did. He did. She did. It did. A person did. A thing did.

I did. We did. You did. They did. Persons did. Things did.

Avoir (exemple)
(Modèle de configuration de tous les autres verbes)

L'Indication de l’action, sans indication du moment "quand".
Pour indiquer quand, vous ajoutez les mots "maintenant", "aujourd’hui", "demain", "quand grand-mère arrivera",

etc. To indicate when, you add the words "now", "today", "tomorrow", "when Grandmother arrives", etc.
Le plus souvent, les conjugaisons anglaises de "avoir" sont utilisées à la place des conjugaisons

anglaises de "posséder", "prendre" et "tenir". Most often, the English conjugations of "to have" are
used in place of the English conjugations of "to possess", "to take", and "to hold".

Toujours: One has. He has. She has. It has. A person has. A thing has.
I have. We have. You have. They have. Persons have. Things have.
Passé :One had. He had. She had. It had. A person had. A thing had.

                            I had. We had. You had. They had. Persons had. Things had.                             
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

Les auxiliaires –   The Auxiliaries  
Les 21 mots les plus utilisés.    The 21  words the most utilized.  
(  CLIQUEZ ICI     https://youtu.be/Gc5UazpbzfU        CLICK HERE   

Am. Is. Are.   Was. Were  .     Do. Does.   Did  .     Have. Has.   Had  .
Can.   Could  .    May.   Might  .     Should. = Ought to.      

Shall. = Will.   Would  .    Must.
Pour poser les questions, ou pour faire      les  déclarations négatives, il vous fau  t     
utiliser l'un, ou l'autre, de ces 21 mots. For t  o pose   the questions or for to make the 
declarations negative, you must use the one, or the other, of these 21 words.
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 Seulement ces 21 mots peuvent renverser "sujet-verbe" en "verbe-sujet" pour poser 
les questions.  Only these 21 words can reverse "subject-verb" into "verb-subject" for
to pose the questions.  I am.  Am I?  I do.  Do I?  I have.  Have I?

Les 30 auxiliaires –   The 30 Auxiliaries  
Les trois verbes auxiliaires. The three auxilliary verbes.

et   Les dix "modaux" auxiliaires   and   the ten "modal" auxiliaries.  
3 Verbes (20     mots):    

1. (Être)   (to be) :  Am. Is. Are.  Was. Were.  Be.Be.            Been.Been.            BeingBeing..    
2. (Faire)   (to do)   :  Do. Does.  Did.  Do.Do.       Done.     Doing.  

3. (Avoir)        (to have)     :   Have. Has.   Had.   Have.Have.     Had.     Doing.      
10 Modaux (10 mots)  :  

(  Pouvoir:  )     1.   Can.   2.   Could  .      (Peut-Être:) 3.   May.   4 .   Might  .
(Devoir:) 5.   Should. =   6.   Ought to  .     (Futur:) 7.   Shall. =   8.   Will.   9.     Would  .   

(Falloir:) 10.   Must. =   (  has to  ) (  have to  ).  
_                                                                                                                                                                                                                    _ 

   Auxiliaries:   Les   3 verbes     :    
(Être:)    To be.     Faire:)      To do.      (Avoir:)     To have.   

____                                                                                                                                                                                                                    _

1. To be. = Être, pour être, à être.    
Be = sois, soit, soyons, soyez, soient.  fusse, fût, fussions, fussiez, fissent.

Am = suis.   Is = est.  Are = êtes, sommes, et sont. 
Was = fus. fut.  Were = fûtes. fûmes. Furent.

Being = étant.  Been = été. 
Am being. =  Suis en train d'être.  Is being. Est en train d'être 

Are being.  Sommes, sont  et êtes en train d'être.
Was being.= Étais. Était. Were being. Étions.Étiez. Étaient.

       Will be.   =   serai, aura, aurons, aurez, auront.       
2. To do. = Faire, pour faire, à faire. 

Do = fasse, fasses, assiez, fassions, fassent.  fisse, fisses, fît, fissions, fissiez, fissent.
Do = fais, faisons, faites, font.  One does. = On fait. 

Did = fis. fit. fîtes. fîmes. firent.  
Doing = faisant.  Done = fait. 

Am doing. =  Suis en train de faire.  Is doing. Est en train de faire. 
Are doing.  Sommes, sont  et êtes en train de faire.

Was doing.= faisais. Faisait.    Were doing.= faisions, faisiez, faisaient.
       Will do. = Shall do. =     ferai, fera, ferons, ferez, feront.  

3. To have = Avoir, pour avoir, à avoir.  
Have. = ais, ait, ayons, ayez, aient.  eusse, eusses, eût, eussions, eussiez, eussent;

Have. = ai, avons, avez, ont.  Has. = a.  
Had = eus, eut. eûtes. eûmes. eurent.  Eu. 

having = ayant.
Am having. =  Suis en train d'avoir.  Is having. Est en train d'avoir. 

Are having.  Sommes, sont, et êtes en train d'avoir.
Was having.= avais. avait.    Were having avions, aviez, avaient.
Will have. = Shall have. =   aurai, aura, aurons, aurez, auront.  

Auxiliaries:   Les 10 modaux  
Chacun de tous les modaux va avec chacun de tous les sujets et avec chacun de tous les subjonctifs.

Each of all the modals goes with each of all the subjects and with each of all the subjunctives.
 Pouvoir : Can.   Could  .    Peut-être : May.   Might  .    Devoir : Should. = Ought to.      

L'avenir (vouloir): Shall. = Will.   Would  .   Falloir : Must.
Le modal est toujours suivi d'un "subjonctif".

The modal is always followed by a "subjunctive".
Le subjonctif est la conjugaison la plus simple d'un verbe.

The subjunctve is the simplest conjugation of a verb.
Exemple     :   Be  

Be = sois, soit, soyons, soyez, soient.  fusse, fût, fussions, fussiez, fissent.
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I can be. = Je peux être.  You could be. =  Vous pûtes être. Vous pourriez être.  
He may be. = Il puisse être. She might be. = Elle pût être. We should be. = Nous devrions être.

They ought to be. =  Ils devraient être.  It shall be. = Il sera. Elle sera.   
A person will be. =   Une personne sera.     A thing must be. =   Il faut qu'une chose être.  

                                                                                                                                                                                                      
Subjonctifs   Subjunctives  

SUPPOSITION  (  imagination  ) (  idea  ) (  idée  )  
Le verbe français a les onze ou douze subjonctifs. Le verbe anglais a l'un subjonctif. 

 T  he French verb has the eleven or twelve subjunctives.  The English verb  has but one subjunctive.  
Le subjonctif est la conjugaison de base du verbe.  

The subjunctive is the base conjugation of the verb. 
L'un "subjonctif" de chaque verbe est utilisé avec tous les sujets.
The one “subjunctive” of each verb is used with all the subjects. 

That I be. = Que je sois et que je fusse.  That you be. = Que vous soyez et que vous
fussiez. That (he or it) be. = Qu'il soit et qu'il fût.  That we be. = Que nous soyons et

que nous   fussions  .    That they   be.    =   Qu'ils   soient.   Que il   fussent.  
Have! = Ayez !  Do not have! = N'ayez pas !

Do have ! = Ayez, je vous en prie, s'il vous plaît !
Hold ! = Tenez !  Do not hold ! = Ne tenez pas !

Do hold ! = Tenez, je vous en prie, s'il vous plaît !
That one   have   done. =   Qu'on   ait   fait.     That one not   have   done. =   Qu'on n'  ait   pas fait.  

Les Français disent "Le verbe Être" "Le verbe Faire" "Le verbe Avoir." etc.
Les Anglais disent: " Le verbe de "be". Le verbe de "do". Le verbe de "have". etc.

Trois exemples :  "Subjonctifs"   et "  Subjonctifs imparfaits  "
Be = sois, soit, soyons, soyez, soient. fusse, fusses, fût, fussions, fussiez, fussent.

Do = fasse, fasses, fassions, fassiez, fassent. fisse, fisses, fit, fissions, fissiez, fissent. 
Have =   aie, aies, ait, ayons, ayez, aient.   eusse, eusses, eût, eussions, eussiez, eussent  .  

Subjonctifs 
Que je    sois   =   That I   be.      Que vous   soyez.   =   That you   be  .   Que nous   soyons.   =   That we   be  .  
          Sauf "  be"  , la conjugaison subjonctive de chaque verbe est aussi la conjugaison 
"présent simple" pour les sujets   je, vous, nous, ils, personnes et choses   (do, have, etc.).
La conjugaison "simple présent" pour les sujets   on, il, elle, une personne et une chose,   
ajouter la lettre "s" (does, has,   etc.). Les subjonctifs, y compris "be", sont également 
utilisés dans d’autres constructions grammaticales.
          Except "be", the subjunctive conjugation of every verb is also the "simple 
present" conjugation for the subjects I, you, we, they, persons and things (do, have, 
etc.).  The "simple present" conjugation for the subjects one, he, she, it, a person and a
thing, add the letter "s" (does, has, etc.).  The subjunctives, including "be", are is also 
used as a part   of other grammar constructions.                                                                         

Le faux "présent simple"
Les conjugaisons "présent simple" de tous les verbes (sauf "am", "is" et "are" du 
verbe "être"), sont mal nommées "présent simple".   Ils n’indiquent seulement l'action,
et pas l’heure de l’action. Dans une conversation normale, beaucoup, ou la plupart, 
d’entre eux, peuvent être interprétés comme s’appliquant au présent, en ce qui 
concerne le sujet discuté, parce qu’ils peuvent indiquer " jamais ", " pour toujours ", 
" le présent " et le " futur ". Mais, s’il est important que le " présent " soit précisé, vous 
devez ajouter des mots tels que " aujourd’hui ", " maintenant ", " cette semaine ", " 
demain ", " quand grand-mère arrivera ", etc.   
Exemples: 
The  conjugations “present simple”of all the verbs (except “am”, “is” and “are”, of the 
verb “to be”), are mis-named “present simple”. They do not indicate the time of the 
action. They indicate only the action, and not the hour of the action.  In normal 
conversation, many, or most, of them, may be interpreted as applying to the present, 
regarding the subject being discussed, because they can indicate " ever ", " forever ", 
" the present " and the " future ". But, if it is important that the " present " be 
specified, you must add such words as “today”, “now”, “this week”, “tomorrow”, 
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“when Grandmother arrives”, etc.
   Examples: He calls his father. = (often, from time to time.)  =  Il appelle son père. = 
(souvent, de temps en temps.)  He calls his father every  day.  = (each day).  =  Il 
appelle son père tous les jours. = (chaque jour).  Tomorrow I go there. = J'y vais 
demain.         I often write. =   J'écris souvent.                                                                              

Subjonctifs et 
sauf "     be     "     : "     Present Simple     " pour Je, Vous, Nous, Ils, Elles, Les personnes, Les choses.  

TAPPEZ  ICI   https://youtu.be/HcFQXjlKYXs    TAP  HERE  
 Lisez tous ces mots, et choisissez-en, l'un ou deux pour faire des phrases. 
Read all of these words, and choose of them, the one or the two to make phrases.

be (soit).  do (fasse).  have (aie). move (meuve) (bouge). place (place). eat (mange). weigh 
(pèse). concede (concède). cast (jette). model (modèle). create (crée).  pay (paie). end 
(finisse). finish (termine). go (aille). hold (tienne).  acquire (acquière). cover (couvre). 
gather (rassemble). attack (assaille, attaque). fail (échoue). boil (bouille). sleep (dorme).  
run (coure).  die (meure). serve (serve).  flee, escape (fuie). hear (ouȉsse, entende). lay 
(pose, mette). rest (reste, repose).  remain, stay (reste). say (dise). see (voie).  receive 
(reçoive). know (connaisse).  know how (sache). owe (doive). rain (pleuve). value 
(apprécie, vaille).  want (veuille, désire).  will (veuille).  sit (asseie).   render (rende). 
supercede (sursoie). take (prenne). beat (batte). hit (frappe). put (pose, mette). paint 
(peigne). join (joigne). fear, dread (craigne). vanquish (vainque). pull (tire). please (plaise). 
give birth (accouche).  can (puisse). grow (croisse). believe (croie). drink (boive). close 
(ferme).  conclude (conclue). absolve (absolve). sew (couse).  grind (moule). follow (suive). 
live   (vive).     r  ead   (lise).      laugh   (rie).     write   (écrive).   cook   (cuise).                                                  

"Présent Simple     " pour On, Il, Elle, Une personne, Une chose   
Ces mots ne sont pas des “subjonctifs.”  
Ces mots aussi n'indiquent pas "quand".  

CLIQUEZ ICI   https://youtu.be/9dRh2_SmvlpA CLICK HERE 
He does. She has. A thing moves. It places. A person absolves, acquires, attacks, 
beats, believes, births, boils, casts, closes, comes, concedes, concludes, cooks, 
covers, creates, dies, dreads, drinks, eats, ends, escapes, fails, fears, finishes, 
flees, follows, grinds, gathers, goes, grows, hears, holds, hits, is, joins, knows, 
laughs, lays, lives, models, owes, paints, pays, peaks, pleases, pulls, puts, reads, 
receives, remains, renders, rests, runs, sews, thinks, says, sees, serves, sits, 
sleeps, supercedes, takes, values, vanquishes, wants, weighs, wills, writes.            

Simple Past (Passé simple) pour tous les sujets
did, had, moved, placed, absolved, acquired, attacked, beat, believed, birthed, 
boiled, closed, came, conceded, concluded, cooked, covered, created, died, 
dreaded, drank, ate, ended, escaped, failed, feared, finished, fled, followed, 
ground, gahered, went, grew, heard, held, hit, was, joined, knew, laughed, lay, 
lived, modeled, owed, painted, paid, peaked, pleased, pulled, put, read, received, 
remained, rendered, rested, ran, sewed, thought, said, saw, served, sat, slept, 
superceded, took, valued, vanquished, wanted, weighed, willed, wrote.                   

Passé simple   (  Simple Past.  )   
Ici     :   "  d  "   et "  ed  "   

En   bleu     :     Le "  ed     " est prononcé   "  de  "     (suivant les sons avec voix:  
a.b.e.g.i.j.l.m.n.o.r.u.v.w.y.z  )  .   

           moved. paid. ground. died. served. heard. remained owed. rained. Valued. willed. 
weighed. held. acquired. covered. gathered. assailed. failed. boiled. joined. feared. pulled. 
pleased.  grazed. believed. closed. sewed. absolved. followed. lived. read. said. bled. did. had. 
heard. hid. said. Led. made. paid. rode. sold. rendered. showed. shined. slid. spread. stood. 
told. sped. modeled. absolved = absous. acquired = Acquis. assailled =assailli.              
          believed = cru. bled (saigné).  boiled = bouilli. canned = conservé.  closed = Fermé.   
Rendered = Rendu.  Rested = Reposé. failed = Échoué. feared = Craint.  felled = Abattu. 
followed = Suivi. gathered = Recueillie. Grazed = Pâturé. ground = moulu. had (eu).  heard 
(entendu).  held =Tenu.   thought (pensé).  hung (accroché).  hurt (blessé).  Lit (allumé). 
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joined = Rejoint. kept (gardé).  led (méné).  left (abandoné).  lent (prêté).  let (laissé). lost 
(perdu).  made (fait). fled.  received.  modeled = Modélisé. covered = Couvert. owed = Dû. 
paid (payé).   pleased = enchanté. Pulled = Tiré.  read (lu). received = Reçu. knew = Connu. 
said (dit). sent (envoyé). served = Servi. Set = mis. fixé. shined (brillé).  Sold (vendu).  sped 
(accéléré).  spread (propagés).  stood (resté).  told (dit). tugged (creusé).  understood 
(compris).  valued = Évalué. vanquished = Vaincu.   willed = Voulu.  understoo  d  .  

En   vert     :  Le "  ed     " est prononcé "  t  "(suivant les sons sans voix:   c.f.h.k.p.s.t.x.  ).    
 placed. finished. attacked. birthed. vanquished. bent (plié).  bet (parié).  birthed = a accouché. 
laughed. Attacked = attaqué.  bought (acheté).  brought (apporté).  built (construit).  finished 
= terminé. hit ( frappé).caught (attr apé). cooked = Cuit.  Cost = (Avoir eu des coûts). cut 
(coupé). dealt (traité). put   (mis).  quit (quitté). meant (voulu dire).   met (built. bought. 
Thought. caught. hit. ate. forgot. hurt. kept. left. lent. let. lit. lost.  meant. met. quit. sat.  beat. 
put. bent. bet. set. bit. cost. cut. dealt. wrote. encontré). shot (tiré). spent (dépensé). swept 
(balayé). taught (enseigné). brought. got. sent.  shut. 

En noir     : Le "ed     " est   prononcé   "  édde  " (suivant  "  t"   et "  d  ")  
created. wanted. concluded.  seated. painted. superseded. flooded. rested. Concluded = 
Conclu.  started. conceded. created = Créé. Painted = peint. seated = Assis. 
superceded = Remplacé. wanted = Voulu.
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

stuck (collé).  took. stung (piqué) ran. lay. saw. knew. fell. gave. grew.  drank.  was. 
were. became. began. blew. broke. chose. came. dug. drew. drove. won (gagné). 
rang. rose. forgave. froze. hung. shook.  sang. sank.  spoke.  spun. stole. stuck. stung. 
struck  .    swam. swang  .   tore  .    threw  .    woke  .   wore  .   won  .                                                               

, , ,                                                                                                                                                                                                                                                                                                           
Passé plus que simple (ou émphatique)

Simplement ajoutez le mot “  did  ” au subjonctif.  
Simply add the word “did” to the subjunctive.

(l'une expression pour tous les sujets)  "  Did     "+ "Subjonctif"  
A utiliser avec parcimonie, to be used sparingly, lorsque vous ne vous souvenez pas du

"passé simple" ou lorsque vous souhaitez mettre l’accent emphatique, 
when you cannot remember the "simple past" or when you wish to emphasize.               

Did do! = Did. = (fis, fit, fîmes, fîtes, firent).  Did have! = Had. = (eus, eut, eûmes, eûtes, eurent).
Did go! = went. =   (allai, alla, allâmes, allâtes, allèrent).   Did sing! = sang.   Did eat!= ate.         
Did weigh (weighed).  Did concede (conceded).  Did cast (cast). Did create (created).  
Did pay (paid).  Did end (ended).  Did finish (finished).  Did become (became). 
Did begin (  began  ).   Did bend (  bent  ). Did bet (  bet  ). Did bite (  bit  ). Did bleed (  bled  ).    etc.  
The boy lost something. = The boy did lose something. = Le garçon perdit quelque chose. 
Did the boy lose somehing? = Le garçon, perdit-il quelque chose?
The boy did not lose something.  = Le garçon ne perdit pas quelque chose.
The boy broke the glass. = The boy did break the glass.  Did the boy break the glass     ?                  
                                                                                                                                                                                                                                              

Le “subjonctif”est utilisé dans ces expressions:  
The "subjunctive" is used in these expressions:

Infinitif: "To be". "To do". "To have". etc.  Subjunctive command: "Be !" =   Soyez !  
"Do !" = Faites ! "Have !". = Ayez ! "Speak !" = Parlez ! etc. 
Politess :  "Do be". = Soyez, je vous en pris, s'il vous plaît.  
Présent simple : "do" = fais, faisons, faites, font.  Emphatique : Do be ! Does be !  
Falloir :  "must be" = "have to be" et "has to be".  Falloir passé : "had to be". 

(Tous les sujets et tous les   subjonctifs  :)  
Passé     :    "Did be !" =  fus, fut, fumes, futes, furent.  "Did do !" =fis, fit, fimes, fites, firent.  
Compétence :  "Can be" = peux être, peut être, etc.   Conditionnel :  "Would be" = serais, 
serait, serions, seriez, seraient.  "Could be" = pus faire, etc. et pourrais faire, etc.  
Futur :  "Will be" = "Shall be" = serai, sera, serons, serez, seront.  "going to be", "am to be", 
"is to be", "are to be".  L'     avenir passé   : "was going to be", "was to be", "were to be". 
Peut-étre "May be." "Might be." Devoir : "should be." = "ought  to be".  Falloir : "must be." 
____________________________________________________________________
                                                                                                                                                                                                                                                                                           
 Ces mots n'indiquent pas "quand".  Exemples: 1. Subjonctif. 2. Présent simple.
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1. Que je fasse. = That I do.  2. Je fais. = I do.      1. Que vous ayez. = That you have. 
2. Vous avez. =   You   have  . 1.     Qu'ils parlent. =  That they   speak  . 2.     Ils parlent. =   They   speak                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

If   (si) – realité ou imaginaire  
Simple  Past (anglais) =   Passé simple (français)  

Subjunctive Past (anglais) =   L'imparfait (français)  
"  Si" +   Passé simple  (français) =   If + Simple Past (anglais)  

"  Si" + Imparfait   (français) =   If + Simple Past anglais)  
"  Si" +   "imparfait"   (français)   =     "If" +   "simple past"   (anglais)  

Le "simple past     " anglais, et "'passé subjonctive     " anglais, sont le même mot.    
Cela dépend de ce qui suit ce mot. It depends on what follows that word.

Si j'étais. = If I were. = If I were being.= If I were to be. Were I. = Were I being. = Were I to be.
Si je faisais. = If I did. = If I were doing.= If I were to do. = Were I doing. = Were I to do. 

Si j'avais. = If I had. = Had I. If I were having. = If I were to have. = 
Were I having. = Were I to have. 

These phrases are followed by any statement or question.
Ces expressions sont suivies par n'importe quelle declaration ou question.

If I am happy, I sing. = Si je suis heureux, je chante.   (présent)
If I was happy, I sang. = Si je fus heureux, je chantai.  (passé)
If I were happy, I would sing, = Si  j'étais heureux, je chanterais. (subjonctif)
If I sing, I am happy. = Si je chante, je suis heureux. (présent)
If I sang, I was happy.  = Si je chantai, je fus heureux.  (passé)
If I sang, I would be happy.  = Si je chantais, je serais heureux. (subjonctif)
If I am happy, in the future, I shall sing. = Si je suis heureux, dans le futur, je chanterai. 
If you will go, I will go. = (volontairement) Si vous y allez, j'irai.  (futur)
If you would go, I would go. = (volontairement) Si vous vouliez y aller, j'irais. (conditional)
If he was agreeable, we worked together. = S’il fut d’accord, nous travaillâmes 
      ensemble.   (passé)  
If he were more agreeable, we would (might) be able to work together. =  S'il 
était plus d'accord, nous pourrions (poussions) être capable de travailler 
ensemble.(subjonctif)
If there was ice cream, we had some. S’il y avait eu de la crème glacée, nous en eûmes. (passé)
If there were ice cream, we would have some.  S'il y avait de la crème glacée, nous
      pourrons en avoir.  (subjonctif)       
If the dog barked we knew that someone was there. = Si le chien aboya, nous sûmes  que 
quelqu’un y fut.(passé)  
If the dog barked we would know someone was there. Si le chien aboyait, nous saurions que 
quelqu'un y était.  (subjonctif)  
If he hurried himself, he always had an accident. =  S’il se dépêcha, il y eut 
toujours  un accident.  (passé) 
If he hurries himself he has accidents. =   S'il se dépêche, il a des accidents. (présent).    
_______________________________________________________________________

Pronouns
One. He. Him. She. Her. It. We. Us. You. They. Them. This. = ceci. That = cela.  
These. Those. = ceux.   These = ceux-ci.  celles-ci. Those = ceux-là. celles-là. Which (choix) 
= Whichever = Ce, ceux, celle ou celles, desquels ou  lesquelles.  Who (humain seulement) 
= qui (sujet).  Whom (humain seulement) = qui (objet).  What ? = quoi ?  What. = Ce que.  
Qu'est-ce. (some) of it.  (some) of them. = En.   Whoever =  Quiconque. Whatever = 
Quelconque.  Anything = N'importe quoi. Quelconque.  Anybody = Anyone = 
N'importe qui. Quiconque. Each other (one another) = L'un l'autre. They, each other
= Les uns les autres. Everybody. Everyone = Chaque person. Chacun. Toutes 
personnes. Tout le  monde.  Each thing. = Chaque chose.  Everything. = Toute 
chose. All things. =  Toutes choses.  Nobody = No one = personne. Nothing (No 
thing) = Rien. Pas de chose. Somebody = Someone = Quelqu'un. Something = 
quelque chose.  All = tout, tous, toute, toutes. 
Some = une pièce, ou des pièces, un morceau ou des morceaux, une partie, ou des 
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parties, un peu, d'une chose ou des choses, ou de plusieurs ou beaucoup de choses, 
un montant imprécis, n'importe qui ou quoi.                                                                    
Objet Direct : Je donne quelque chose. = I give something. Je le     donne. = I give it.
Objet Indirect : Je le lui donne. = I give it to him.   )   
   (alternatifs : ) Je lui donne quelque chose.= I, to him, give something  .       
J  e donne   quelque chose     à lui.   =   I give   something     to him  .   )                                              
 Il se lave. = He washes himself.  Elle s'est lavée les mains. = She, herself, is wshed, theShe, herself, is wshed, the
handshands. = She washed her hands. Il est en train de se laver. = He is washing himself.  Il 
se lavait. = He was washing himself.  Il se lava. = He washed himself.   Il s'est lavé. = 
He, himself, is washed. = He has washed himself. Il est lavé. = He is washed. Il se lave 
les mains. = He washes his hands (Il lave ses mains.)  La mère (sujet) appela (passé 
simple) le garçon (objet direct). = The mother called the boy.  Elle (sujet) lui   (object   
indirecte) donna un livre (objet direct). = She gave him a book.  She gave a book to 
him. She, to him, gave a book. She gave it to   him.   = Elle le     lui     donna.
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

Adjectives of Possession 
Adjectives     : My = Mon, Ma, Mes. Thy = Ton, Ta, Tes. Your = Votre. Vos. Its = Son. Sa. 
Ses. (d'une chose). His = Son. Sa. Ses. (d'un mâle). Her = Son. Sa. Ses. (d'une femelle, 
une dame). John's = Les choses qui sont à John. A person's = Les chose qui sont à une 
personne. Persons' = Les chose qui sont aux personnes. One's = Son. Sa. Ses.  Our = 
Notre. Nos.   Their   = Leur. Leurs.   Whose =   À qui (un être humain).                                         
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

Les choses possédées   The things possessed  
Mine <ma-y-ne> = Le mien. La mienne. Les miens. Les miennes. Thine <dthe-y-ne> = Le 
tien. La tienne. Les tiens. Les tiennes. Yours <y-ou-heure-ze> = La vôtre. Le vôtre. Les 
vôtres. Its <iah-t-ss> = Le sien. La sienne. Les siens. Les siennes. His <hhy-a-ze> = Le sien.
La sienne. Les siens. Les siennes. Hers <hh-heure-ze> = Le sien. La sienne. Les siens. Les 
siennes. John's <djanne-ze> = Les chose qui sont à John. A person's <a p'heure-sonne-ze> 
= Les chose qui sont à une personne. Persons' things <th-ing-ze> = Les chose qui sont à 
des personnes. One's <ou-anne-ze> = la sienne, les siennes, le sien, les siens.   Ours <a-
ou-heure-ze> = Le nôtre. La nôtre. Les nôtres.  Theirs <dthe-aie-heure-ze>   =   La leur.   
Le leur.  Les leurs.   Whose     <h-ou-ze>     = les possessions de qui.         
Some is ours. =  Une partie est la nôtre.  Some are yours. = Certains ou certaines sont les 
vôtres.   None is ours.  = Aucun ou aucune n’est à nous.  Any are theirs. = N’importe lesquels
ou lesquelles sont les leurs.  All are theirs. = Tous ou toutes sont à eux ou à elles.  Whose 
are these?    =    À     qui sont ceux-ci ou celles-ci ?   Whose is this? =      À     qui est ceci?                             
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

"Réfléchis     "- "  Self  ” et “  Selves  ”   
Se = [On: oneself (soi-même)].   Se = [homme: himself (lui-même)].   
Se = [dame: herself (elle-même)].  Se = [chose: itself (lui-même, elle-même)].  
“Il se dit.” = “Il dit à lui-même.”   = “He says to himself.” “He tells himself.”   
Me = [moi: myself (moi-même)].  Te =[toi: thyself (toi-même)]. 
“Je me dis.” = “Je dis à moi-même.” = “  I say to myself.”    
Se = [gens: themselves (eux-mêmes)].  
“Ils se disent.” = “Ils disent à eux-mêmes.” =   “  They say to themselves.”  
“Nous nous.” = [Nous: “We, ourselves.” = (“nous, nous-mêmes.”)]. 
“Vous vous.” = [Vous seul: “You, yourself.” = (“vous, vous-même.”)].
“Vous vous.” = [Vous ensemble: “You, yourselves.” = (“vous, vous-mêmes.”)].  
“Ils se.” = [gens ou choses: “They, themselves.” = (“Ils, eux-mêmes.”)]. 
“Elles se.” = [dames ou choses: “They, themselves.” = (“Elles, elles-mêmes.”)]. 
“On se.” = [on: “One, oneself.” = (“On, soi-même.”)]. 
“Il se.” = [homme: “He, himself.” = (“Il, lui-même.”)]. 
“Elle se.” = [dame: “She, herself.” = (“Elle, elle-même.”)].
“Il se.” “Elle se.” =   [chose:   “  It, itself.” = (  “Il, lui-même.” “Elle, elle-même.  ”)  ].                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

Les verbes     The Verbs  
Les 6 conjugaisons de tous les verbes anglais.
The 6 conjugations of all the English Verbs. 
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 1-Potentiel.           2-Idée   3-Toujours.    4-Passé.        5-Achevé.        6-Continuation  .
 Être  (To be).         Be.          Am. Is. Are.   Was. Were.  Been. (été)     Being. (en train d'être)
 Faire (To do).        Have.      Have. Has.     Had.              Had.  (eu)       Having. (en train d'avoir).      
 Aller (To go).         Go.          Go. Goes.       Went.           Gone.  (allé)   Going. (en train d'aller).       
Mettre (  To put  ).       Put.             Put. Puts.          Put.            Put. (mis)          Putting. (en train de mettre).   

Présent: One is. = On est. I am. = Je suis. Others are. = D'autres sont, sommes, êtes.
Passé: One was. = On fut.  I was. = Je fus. Others were. = D'autres fûmes, fûtes, furent.
Toujours: One does. = On fait.   I do. = Je fais.  Others do. = D'autres faisons, faites, font.
Passé:  All did. = Tous : did = fis, fit, fîmes, fîtes, firent.
Toujours: One has. = On a. I have. = J'ai. Others have. = D'autres ont, avez, avons. 
Passé: All had. = Tous :  had = eus, eut, eûmes, eûtes, eurent.________________________
_______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

The sophistication of your pronunciation and vocabulary:
La sophistication de votre prononciation et vocabulaire:

Instructions     
Lorsque vous aurez maîtrisé les structures de ces phrases suivantes, When you 
have mastered  these structures, of these phrases following qui sont faites avec 
ces trois verbes that can be made with these three verbs: (être, faire, avoir) (to be,
to do, to have), et avec les cinq “modaux” and with the five “modals” (pouvoir, 
vouloir, devoir, falloir, peut-être) (can, will, should, must, may), vous avez maîtrisé
les structure des phrases de tous les verbes anglais you have mastered the 
structures of the phrases of all the English verbs.                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

La phrase anglaise      The English Sentence  
Le "Sentence" est:  ou  1. un "Sujet" + une conjugaison 'Présent Simple."  

ou 2.  un "Sujet" + une conjugaison "Passé Simple".   Alors, vous ajoutez les mots
qui mettent en valeur et décrive the subject and the verb.  

Il faut que tous les autres verbes dans le phrase soient d'autres conjugaisons.
All other verbs in the sententence must be other conjugations.

Exemples :  On est en train de lire. = One is reading.  On fut. = One was. 
One was to be reading.  On fait. = One does. On fit. = One did.  

J  'ai   été. =   I   have     been.      J'  eus  . =   I   had  .     J'  avais.   =   I   was     having.               
  Des milliers de "phrases " ("sentences") anglaises sont exactement les mêmes 
mots, avec exactement les mêmes significations, et exactement les mêmes 
constructions grammaticales que les "phrases " françaises, la seule différence 
étant la prononciation.  Thousands of English "Sentences" ("phrases") are the 
exact same words, wth exactly the same meanings, and the exact same grammar 
constricts as the French "  phrases  ", the only difference being the pronunciation.        
Les "phrases anglaises" (expressions) sont faites des mots.  The phrases are made of 
words.   (was held).  (yesterday evening). (at the school) (by the children) (a big party).  
         Les "sentences" sont faites des "phrases". The sentences are made of phrases. 
                 Yesterday, at the school, a big party, was held, by the children. 
                   Hier à l’école, une grande fête, fut organisée, par les enfants.                          
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

   The Syllables and the Words     Les syllabes et les mots  
  Un grand nombre de mots anglais et de mots français sont les mêmes.

  A vast number of English words and of French words are the same.
 La prononciation de l'anglais et la prononciation du français sont différentes. 

             The pronunciation of English and the pronunciation of French are different.
      Les mots sont faits des syllabes.   The words are made of syllables. (party = par-ty)
   Une syllabe est une voyelle (a, e, i, o, u, y), seule, ou une voyelle avec des 
consonnes qui sont de l’un, de l'autre ou des deux côtés, de la voyelle.  A syllable is
a vowel, alone, or a vowel with consonants that are at the one side, or the other, 
or at both the sides, of the vowel. (  a, ab, ba, bab, paid  ).                                                 
      La lettre "A" est une lettre, un mot (one = un, une), et un adjectif (article indéfini) (un 
garçcon, une table). La lettre "A" is a letter, a word (one), and an adjective (indefinite 
article) (a boy, a table).   La lettre "A" devient "an" [anne] quand elle est avant les mots qui 
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sont commencés par a, e, i, o, ou uh.  an apple (une pomme. an egg (un œuf). an item. (un 
élément). an orange (une orange.). 
(an umbrella  ) (un parapluie).   an uncle (  un oncle).   a unit (  a you-niah't  ) = (  une unité)  .              
   Les mots “be” et “it” sont des syllabes, chacun étant fait par une voyelle et une 
consonne. The words “be” and “it” are syllables, each one being made of a vowel and a 
consonant.  Le mot “comfort” a deux syllabes: ”comme” et “forte”. The word “comfort” 
has two syllables: “com” and “fort”. Before = be-fore. Become = be-come. 
About = a-bout. Complex = com-plex.  Defend = de-fend.  Shorter = short-er.                        
     Les syllabes des mots sont prononcées "consonne-voyelle-consonne" lorsque cela 
est possible, et elles sont liées à la liaison.  The syllables of the words are pronounced 
"consonant-vowel-consonant" when that is possible, and they are connected with 
liaison.  (connection = conne-necte-ch'un-ne.  probably = prob-bab-bl-ly.  
Constantinople = konnes-stante-tinne-nope-pale.   “billetterie” = bille-lette-terre-rie”).          
     Les mots ne sont pas liés à la liaison, mais ils sont chacun prononcés séparément.
The words are not connected with liaison, but they are each one spoken separately.  
Le dernier son de chaque mot est entièrement articulé avec une rafale de souffle 
seule (p, s, k, t, f, th, sh, ch, h), ou, avec cette rafale et un son de voix - - avant de 
commencer le mot suivant. The last sound of each word is entirely articulated with a
ust of breath alone. (p, s, k, f, th, sh, ch, h), or with that gust and a sound of voice) - 
-   before beginning the word following.       Voir: "Orthographic  Code"                                

    Autrement, votre discours risque de ne pas être compréhensible. 
    Otherwise your speech risks to not be comprehensible.                                                            
                                                                                                                                                              
A "clause" is a "sentence" + a "conjunction".  Une "clause" est une "phrase" + une "conjonction".
 Une clause peut servir comme un mot (un sujet ou un objet), et il faut qu'  elle   soit 
accompagnée par une "sentence" complète, ou par son propre verbe "simple present" ou 
"simple past". A clause can serve as a word (a subject or an object), and it must be 
accompanied by a complete sentence, or by it own "simple present" or "simple past" verb.
       "That   the children held a party"      is interesting. "Que   les enfants organisèrent une   
fête" est intéressant.   C'est intéressant "que   les enfants organisèrent une fête"  .   
Je sais "pourquoi   ils le firent."   I know "why   they did it."  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Sauf (except)  "être"     : (Am = suis. Is = est. Are = sommes. êtes. sont.), chaque verbe a deux 
mots qui sont les conjugaisons "Présent simple" : each verbe has two words which are 
the conugations "Simple Present. (L'un a le "s") (the one has the "s"), (l'autre n'a pas 
le "s") (the other has not the "s") : do does, have has, speak speaks, run runs, etc. 
       L'un sans "s", The one without "s" : c'est le mot qui est le "subjonctif " pour tous les 
sujets.   That any have. = Que quiconque (aie, ait, ayons, ayez, aient . C'est aussi le "simple 
present" des sujets : je, vous, nous, ils et elles : be, do, have,  speak, talk, run, walk, call, 
answer, look, see, hear, listen, taste, smell, feel, etc.  
       L'un qui a le "s", The one that has the "s" : c'est le "présent simple» des sujets : on, il et 
elle, this is the "present simple" of the subjects : one, he, she and it :  is, does, has, speaks, 
talks, runs, walks, calls, answers, looks, sees, hears, listens, tastes feels, etc.  
Le mot qui a le "s" n'est pas subjonctif.  The word that has the "s" is not subjunctive. 
Sauf (except)   "être"     :   Ni le subjonctif, ni les deux conjugaisons "simple present" 
indiquent le moment de l'action, neither the subjunctive nor the two "simple present" 
conjations indicate the moment of the action. (les conjugisons "simple present" 
anglaises sont mal-nomées depuis longtemps.  The conjugations "Présent simple" are 
mis-named since long ago.)  Ils indiquent seulement l'action. They indicate soley the 
action.  Il faut ajouter les mots "maintenant, aujourd'hui, cette semain, bientôt, 
demain, quand Mamam arrivera, etc., pour indiquer le moment. It necessitates to add 
the words "now", "today", "tomorrow", "when Grandmother Mother will arrive", etc., 
for to indicate the moment.
"Sauf (except)   "être"     :   (  Was     =   fus. fut.     Were   =   fumes, futes furent.)   Chaque verbe a 
l'un mot qui est la conjugaison "Passé simple" pour tous les sujets, each verb has the 

Page 16 of  31 Pages 



one word that is the conjugation "Simple Past" for all subjects     :   did. had. spoke. ran. etc.     
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

                          
                                                                                                                                                     

 subjunctive and reality
One is. = On est.  One is not. = On n'est pas. Is one? = Est-on?  

That one is. = Qu'on est.  That one is not. = Qu'on n'est pas. 
That one be. =   Qu'on soit.    That one not be.   Qu'on ne soit pas.  

One does.  = On fait.   One does not. =  On ne fait pas.  Does one ? = Fait-on ?
That one does. = Qu'on fait. That one does not. = Qu'on ne fait pas.
That one do. =   Qu'on fasse.   That one not do. =   Qu'on ne fasse pas.  

That I do. = Que je fasse. et Que je fais. 
That we do. = Que nous fassions. et Que nous faisons.
That you do. = Que nous fassiez. et Que vous faites.

That they do. =   Que ils et elles fassent   et   font.  

One has. = On a.  One has not. One does not have. = On n'a pas.  Has one ? Does one have ? = A-t-on ?
That one has. = Qu'on a.  That one has not. That one does not have. = Qu'on n'a pas.

That one have. = Qu'on ait.  That one not have. That one have not. = Qu'on n'ait pas.
That you have. = Que vous avez. Que vous ayez.

après qu'il est venu. = (  after that he is come  ) = after he has come.  
avant qu'il soit venu. =  (  before that he be come  ) = before he has come.  
Avant qu'il vienne. = (  before that he come  ) = before he comes. 
Je suis allé. =      I am gone.    = I have gone. I am gone =   (Je suis allé)  =  Je ne suis pas ici.       
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                    
La "phrase" anglaise      The English "Sentence"  

Sentence = 1. Sujet + Présent simple.  2. Sujet + Passé simple.
Examples :  On est. = One is.  On fut. = One was.

On fait. =   One does.   On fit. =   One did.      J'ai. =   I have.   J'eus. =   I had.  
La phrase anglaise est un sujet (quiconque, quelconque) (nom, pronom, infinitif, 
gerondif, participe, mot) avec un verbe. The English sentence is a subject (anyone, 
anything)  (name, noun, pronoun, infinitive, gerund participle, word) with a verb. Il 
faut que le verbe soit l'un ou l'autre de ces deux choses : 1. ou une conjugaison 
"présent simple":  (am, is, are) (do, does) (have, has) (run, runs) (go, goes) (speak, 
speaks) (look, looks) (etc.) ,  ou 2. une conjugaison "passé simple":  (was, were) 
(did) (had) (ran) (went) (spoke) (looked) (etc.).  The verb must be one or the other 
of these two things : 1. either a conjugaison "simple present"or 2. a conjugaison 
"simple past".
        Alors, vous ajoutez des mots pour élaborer et décrire le sujet et le verbe.

Then you can add words to elaborate and to describe the subject and the verb. 
 

   Sentence (français: "phrase") :The boy sings. = Le garçon chante.     The little boy, 
with the beautiful voice, with his dog at his side, every evening, sings, magnificently. =
Le petit   garçon  , avec la belle voix, avec son chien à ses côtés, tous les soirs, chante, 
magnifiquement.  I am writing.  = Je suis en train d'écrire.  I was writing. = Je écrivais.
  English "Phrase"  ("français : "expression") Une "phrase anglaise" (une expression) est un 
mot avec tous les autres mots qui la décrivent.      Phrases:  Writing a letter. = Ėcrivant une 
lettre.   Seen in the street. = (Vu dans le rue.) In the house. (dans la maison.)   A big boy. 
(un garçon grand.)   To go. = à aller.) Is doing.  (est en train de faire.)  His dog. (Son 
chien.)  Very well. (très bien.)    Very well. (très bien.)       Big subject. = Sujet grand. Am
doing. = Suis en train de faire. Was doing. = Fus en train de faire.  Is to be. = Est destiné 
à être. Going somewhere.= allant quelque part. Being tired. = Étant fatigué.   At his side. = 
A son côté.  With his dog. = Avec son chien.    E  very evening. = Chaque soir. The boy. = 
Le garçon. The little boy. = Le petit garçon.   
   "Clause" :   Une "clause" est une phrase avec une conjonction ajoutée.
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                       A "clause" is a "sentence" with a  conjunction added.
   That = Que.  If = Si. When = Quand.  Because = Parce que.  Where = Où.  What = Quoi. Ce que.
That I am writing. = Que je suis en train d'écrire.  Because he likes to sing. = Parce 
qu'il aime chanter.  When he sings. = Quand il chante. 
      Une clause de beaucoup de mots peut agir comme un seul mot (sujet ou objet). 
A clause of many words can act as a single word (subject ou object).  
               T  hat he sing at least two very beautiful songs every day   is important.
               Qu'il chante au moins deux très belles chansons chaque jour est important
      Très souvent, avec des mots comme espérer, souhaiter, croire et savoire, beaucoup 
de monde n'utilisent pas la conjunction “que” dans les clauses (votre choix). Very often,
with words such as hope, wish, believe and know, many people do not use the 
conjunction “that” in the clause  (your choice). 

“I hope that you come.” BECOMES:  “I hope you come.”
“J'éspére que vous venez.”  DEVIENT: “J'espére vous venez.”

“She believes that you sing.” BECOMES: “She believes you sing.”
“Elle croit que vous chantez.” DEVIENT: “Elle croit vous chantez.”

          Clause:  That I     be   writing  .   = Que je   sois   en train d'écrire  .             
That I   am   writing   is a fact. = Que je   suis   en train d'écrire   est un fait.

When I   am writing  , I use my glasses. = Quand je   suis en train d'écrire,   j'utiliSe mes lunettes.
 If you want to dance, we can dance. = Si vous voulez danser, nous pouvons danser.

I am content because you are here. = Je suis content parce que vous êtes ici.
I want to go where the wild goose goes. = Je veux aller où va l’oie sauvage.

Where I want to go is where the wild goose goes. Où je veux aller est où va l'oie sauvage.
One knows how to sing. = On sait chanter. 

  That it be is necessary. = Qu'il soit est necessaire. I ask that it be. Je demande qu'il soit.
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

                       Deuxiième exercice concerté    Second Concerted Exercise                
                              La gamme de phrases.    The range of sentences.                        
                                                 Comprehend   Comprenez                                                                  
                    CLIQUEZ ICI      https://youtu.be/XhbQSlpm7bU   CLICK HERE          
         
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

The Auxiliaries.    Les auxiliaires   
Les trois verbes auxiliaires.     The three auxilliary verbes.  

et   Les dix "modaux  " auxiliaires and   the ten "modal" auxiliaries.  
Auxiliaries:   Les   3 verbes     :    

(Être:)    To be.    Faire:)      To do.      (Avoir:)     To have.   
1.     To be.   =   Être, pour être, à être.        

Be = sois, soit, soyons, soyez, soient.  fusse, fût, fussions, fussiez, fissent.
Am = suis.   Is = est.  Are = êtes, sommes, et sont. 

Was =   fus. fut.    Were =   fûtes. fûmes. furent.    Being =   étant.   Been =   été.   
One is. = On est.  Is one? = Est-on? One is not. = On n'est pas.  
I am. = Je suis.  Am I? = Suis-je? I am not. = Je ne suis pas.  . 

He is. Is he? He is not.   She is. Is she? She is not.   It is. Is it? It is not.
We are. You are. They are.  Are we? Are you? Are they?  We are not. You are not. They are not.  

One was. = On fut.  Was one? = Fut-on? One was not. = On ne fut pas.  
I was. = Je fus.  Was I? = Fus-je? I was not. = Je ne fus pas.  . 

He was. Was he? He was not.   She was. Was she? She was not.   It was. Was it? It was not.
Were = fûmes. fûtes. furent.  We were. You were. They were.  

                             Were we? Were you? Were they?  We were not. You were not. They were not.                        
                                                                                                                                                                      

Les expresions : 
"am being",  is being", "are being" "was being" "were being" 

Signification particulière.    Special meaning.  
Extraordinaire, temporaire, ou imaginaire
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E  n train d'être, d'agir, de se faire, ou de jouer   extraordinaire, temporaire ou imaginaire.  
One is being. = On est en train d'être (extraordinaire, temporaire ou imaginaire).

Is one being? = Est-on en train d'être (extraordinaire, temporaire ou imaginaire)? 
        One is not being. = On n'est pas en train d'être (extraordinaire, temporaire ou imaginaire). 

I am being. = Je suis en train d'être (extraordinaire, temporaire ou imaginaire. 
     You are being. We are being.  They are being.       

One was being. = On était. (extraordinaire, temporaire ou imaginaire.)
Was one being? = Était-on? (extraordinaire, temporaire ou imaginaire.)

I was being. = j'étais.  You were being. = Vous étiez, 
We were being. =   Nous étio  ns,   They were being. =     Ils et elles étaient.  

 Si vous ne voulez pas indiquer extraordinaire, temporaire ou imaginaire,
                   vous utilisez "  am  ", "  is  ", "  are  ", "  was  " et "  were  " (sans "  being  ".)                     

2.   To do.   =   Faire, pour faire, à faire  .   
Do = fasse, fasses, assiez, fassions, fassent.  fisse, fisses, fît, fissions, fissiez, fissent.
Do = fais, faisons, faites, font.  One does. = On fait.  Did = fis, fit, fîmes, fîtes, firent. 

Doing =   faisant.    Done =   fait.   To do.   = faire, pour faire, à faire.              
_________________________________________________________________________

One does. = On fait.  Does one? = Fait-on?  One does not. = On ne fait pas.  
I do. = Je fais.  Do I? = Fais-je? I do not. = Je ne fais pas.  . 

He does. Does he? He does not.   She does. Does she? She does not.   It does.  Does it? It does not.
We do. You do. They do. Do we? Do you? Do they?  We do not. You  do not. They do not.  

Le vrai "présent simple     "   
 Am =   suis.    Is =   est.    Are =   sommes, sont, êtes.  

I  am. = Je suis.  One is. = On est.  Others are. = D'autres sommes, sont, êtes. 
I am not. =   Je ne   suis pas.   Am I     ? =   Suis-je?    They   are not. =   Ils ne sont pas.    

Are they? =   Sont-ils     ?
 

Le vrai "présent simple" de tous les autres verbes     :  
C’est ainsi que nous parlons normalement d’une action qui se produit dans le présent.

This is how we normally speak of an action occurring in the present     :  
Le "Présent Imparfait" (en continuation, progressif) (  en train de...)   

AM IS   ou   ARE   + G  É  RONDIF (les mots avec  "  ...ing")  
am, is   ou   are   +   gerondif (  ..."  ing"  ) =   "imparfait présent"  

I am having, am doing, etc.  = Je suis en train d'avoir, de faire, etc.  
One is having, is doing, etc. = On est en train d'avoir, de faire, etc.

You, we and they are having, are doing, etc. (êtes, sommes, sont :  en train).
Imparfait présent   (en continuation)    (progressif)  

 I am doing. = Je suis en train de faire.  I am not doing. = Je ne suis pas en train de 
faire. Am I doing ? = Suis-je en train de faire?  One (he, she, it) is going. = On (il, elle) 
est en train d'aller.  Is one going? = Est-on en train d'aller? One is not going. = On 
n'est pas en train d'aller.  They are reading. = Ils sont en train de lire.  Are they 
reading ? = Sont-ils en train de lire ?  They are not reading. = Ils ne sont pas en train 
de lire.  One is singing. = On est en train de chanter.  You are listening. = Vous êtes en 
train d'écouter.  We are talking. = Nous sommes en train de parler.  
They are writing. =   Ils sont en train d'écrire.                                                                             

Imparfait passé (en continuation): 
Signification particulière:  was being. = étais. était.  were being = étions. étiez, étaient.  
Signification normale: was doing = faisais. faisait. were doing = faisions. faisiez. faisaient. was
having = avais. avait. were having = avions. aviez. avaient. was speaking = parlais. parlait. 
were speaking = parlions. parliez. parlaient.  was writing. = écrivais, écrivait.  were 
writing =   écrivions, écriviez, écrivaient.     etc.                                                                     

The gerund – Participle of Continuation
                             étant = being.  faisant = doing.  ayant = having. mouvant. 
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émouvant = moving. plaçant = placing. mangeant = eating. pesant = weighing. 
concédant = conceding. jetant = casting. modelant = modeling. créant = creating. 
payant = paying. moulant = grinding. sentant = sensing. finissant = finishing. allant
= going. tenant = holding. acquérant = acquiring. couvrant = covering. chutant = 
falling. rendant = rending. prenant = taking. peignant = painting. assaillant = 
assailling. Attaquant = attacking. Bouillant = boiling. dormant = somnolant = 
sleeping. donnant par la main. = handing. manipulant = handling. mourant = dying. 
servant = serving. fuyant = fleeing. écoutant = listening.  entendant = hearing.
          gisant = lying. restant = resting = remaining. reposant = reposing. recevant =
receiving. sachant = knowing. devant =owing. pleuvant = raining. valant = valuing. 
voulant = wanting. willing. asseyant = sitting. battant = beating. mettant =putting. 
joignant = joining. vainquant = vanquishing. tirant = pulling. naissant = birthing. 
donnant = giving, croissant = growing. Croyant = believing. Buvant = drinking. 
fermant = closing. concluant = concluding. absolvant = absolving. cousant = 
sewing. suivant = following. vivant = living. lisant = reading. disant = saying.  
riant =   laughing.   é  crivant =   writing.   confisant =   canning.   cuisant =   cooking                 

The participe gerondif peut être le nom (sujet et objet.)
The gerund participle can be the noun (subject and object. 

Running is fun. = L'action de courir est l'amusement. = To run is fun. = Courir est l'amusement. 
Running necessitates energy. = L'action de courir nécessite de l'énergie. = To run necessitates 
energy. = Courir nécessite de l'énergie.  I like running. = J'aime bien l'action de courir. = I like 
to run. =  J’aime bien courir.  Do you like running? = Aimez-vous bien l'action de courir? = Do you like 
to run? = Aimez-vous bien courir?   I do not like running. = Je n'aime pas l'action de courir. =  I do not 
like to run. = Je n’aime pas courir.  

Le participe gérondif peut être l'adjectif.
The gerund participle can be the adjective.

The running boy. = Le garçon qui court. The running water.  = L'eau qui coule. L’eau courante.
The singing girl. = La fille qui chante.   

Le participe gérondif peut être l'apposition.
The gerund participle can be the apposition.

 The boy, running, arrived. = Le garçon, en courant, arriva. Running, the boy arrived.   = En courant, le   
garçon arriva.    The boy arrived, running.   = Le garçon arriva, en courant.                                              

 Le "passé simple". 
was = fus. fut. were = fûmes, fûtes, furent. 

did = fis, fit, fîmes fîtes, firent.  had = eus, eut, eûmes, eûtes, eurent.  
spoke =   parlai, parla, parlâmes, parlâtes, parlèrent.   

Être
 was. = Je fus. One was. = On fut.  He (homme) was. = Il fut. She (dame) was. = Elle fut.

We were. = Nous fûmes. You were. = Vous fûtes.  They were. = Ils et elles furent. 
I was not. =   Je ne f  us pas.   Was I     ? =   Fus-je?    They were not  . =   Ils ne furent pas.    Were they? =   Furent-ils     ?  

 
Tous les autres verbes ont qu'un seul mot "passé simple"qui va avec tous les sujets. Seulement trois verbes et les

modaux peuvent renverser "sujet-verbe" en "verbe-sujet" pour poser les questions et pour faire le négatif.
Example: Went = allai, allas, alla, allâmes, allâtes, allèrent. Did I go? = Allai-je?
Did you go? = Allâtes-vous? Did one go? = Alla-t-on?  Did they go? = Allèrent-ils ? 
I did not go.=   Je n'allai pas.   One did not go. =   On n'alla pas.   They did not go. =   Ils n'allèrent pas.     
Did = fis, fit, fîmes, fîtes, firent.  Did I do? = Fis-je? Did you do? = Fîtes-vous? Did one do? Fit-
on?  Did they do? = Firent-ils?    I did not do.= Je ne fis pas. One did not do. =
On ne fit pas.   They did not do. =   Ils ne firent pas.                                                                                      
Had = eus, eut, eûmes, eûtes, eurent.  (possession) (pas passé composé) Did I have? = Eus-je? Did 
you have? = Eûmes-vous? Did one have? = Eut-on?  Did they have? = Eurent-ils?  I did not have.= 
Je n'eus pas.   One did not have. =   On n'eut pas.   They did not have.=    Ils n'eûrent pas.  
Sang = chantai, chantas, chanta, chantâtes, chantâmes, chantèrent. Did I sing? = Chantai-je? Did 
you sing? = Chantâtes-vous? Did one sing? = Chanta-t-on?  Did they sing? = Chantèrent-ils?  I did 
not sing.= Je ne chantai pas.   One did not sing. =   On ne chanta pas.   They did not sing.=    Ils ne   
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chantèrent pas.

 
To have =   Avoir, pour avoir, à avoir.      

("  avoir  " peut indiquer   prendre, tenir, falloir   ou   faire un événement)  
Auxiliaire.  Possession (avoir, prendre, tenir).  Obligation exigeante (falloir).

Have. = ais, ait, ayons, ayez, aient.  eusse, eusses, eût, eussions, eussiez, eussent;
Have. = ai, avons, avez, ont.  Has. = a.  (vieux anglais. anglo-saxon : Thou hast. = Tu as.)

Had. = eus, eut, eûmes, eûtes, eurent.    Had = eu.  
Having =    ayant.    To have.   = avoir, pour avoir, à avoir.  

One has. = On a.  Has one? = A-t-on?  One has not. = On n'a pas.  
I have. = J'ai.  Have I? = Ai-je? I have not. = Je n'ai pas.  . 

He has. Has he? He has not.   She has. Has she? She has not.   It has. Has it? It has not.
We have. You have. They have. Have we? Have you? Have they? We have not. You  have not. They have not.  

Imparfait (en continuation) (présent et passé): 
 I am having = Je suis en train d'avoir, ou prendre, ou faire un événement.  

I am not having. = Je ne suis pas en train d'avoir, prendre, ou faire.
         Am I having     ? =   Suis-je en train d'avoir?    Is he having? =   Est-il en train d'avoir?  

 I was having = J'avais. I was not having. = Je n'avais pas. Was I having ? = Avais-je? 
Was he having? =     Avait-il?      He was not having.   = Il n'avait pas.  

All had (  had =     eus, eut, eûmes, eûtes, eurent  )  
One had. = On eut.  Had one? = Eut-on?  One had not. = On n'eut pas.  

I had. = Je eus.  Had I? = Eus-je? I had not. = Je n'eus pas.  . 
He had. Had he? He had not.   She had. Had she? She had not.   It had. Had it? It had not.

 We had. You had. They had.  Had we? Had you? Had they?  We had not. You had not. They had not. 
 

Possession ou Obligation exigeante
Avoir une possession.
PAS "Passé Composé).

Does one have something? = Has one some thing? = A-t-on quelque chose? 
One does not have some thing. = One has not something. = On n'a pas quelque chose. 

Does he have a thing? = Has he some thing?  Does she have things? = Has she some things?  
Does it have a possession? = Has it a possession? Do I have something? = Have I some thing? 

Do you have something? = Have you something?  Do we have something? = Have we something? 
Do they have some possessions? = Have they some possessions?  

He does not have possessions. = He has not possessions.  She does not have something. = She has not
something. It does not have something. = It has not  something.  I do not have something. = I have not

something.   We do not have something. = We have not something.  You do not have something. = 
You have not a thing.  They do not have things. = They have not things.  

Falloir : (faut = have to. has to.)
I have to go. = I must go. = Il faut que j'aille. Il me faut aller. 

Do I have to go? = Must I go? = Faut-il que j'aille?  
  I do not have to go.   = Il ne faut pas que j'aille.  

("must" n'a pas une conjugaison "passé") 
(passé "fallut" = "had to")

I had to go. = Il me fallut aller. = Il fallut que j'allase.
Did I have to go? = Falllut-il que j'allasse?

I did not have to go. = Il ne fallut pas que j'allase.
I must not go. = I have to not go. =   Il faut que je n'allasse pas.  

Avoir une possession. = To have a possession. Avoir eu un possession. = To have had a possession. Avoir
(prendre) (tenir) (faire un événement, une celebration, une soirée). = To have (take) (hold) (conduct an 
event, a celebration, a party).  Avoir à faire. = To have to do. Avoir une affaire à faire. = To have an 
affaire to do. Avoir à faire une action. = Falloir faire une action.= To have to do an action.  Avoir été. = 
To have been. Avoir fait. = To have done. Avoir eu. = To have had.  Avoir été fait. = To have been done.  
Avais fait =   was having done.   Avions fait, aviez fait, avaient fait   = were having done  .                                       
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Les Composés
"Avoir" et "Être"   -   "To have" and "To be"  
"Avoir" + conjugaison "passé composé"

Passé composé.  Action faite par le sujet.
 She has forgotten his name. Elle a oublié son nom. Has she forgotten his name? Elle a 
oublié son nom. She has not forgotten his name. Elle n’a pas oublié son nom.  The men 
have drunk all the wine. = Les hommes ont bu tout le vin.  We have eaten the cake.= 
Nous avons mangé le gâteau. The boy has lost something. = Le garçon a perdu quelque 
chose. The boy has broken the glass. = Le garçon a cassé le verre. The boy had lost 
something. = Le garçon eut perdu quelque chose.   The boy had broken the glass. = Le 
garçon eut cassé le verre. The boy wll have lost something. = Le garçon aura perdu 
quelque chose.  The boy will have broken the glass. = Le garçon aura cassé le verre.  
                                                                                                     

"Voix passive." Action faite sur le sujet.
Conjugation d'  Être" + Conjugaison "passé gerondif" d'un autre verbe  

The cake is eaten by us always.  =  Le gâteau est mangé par nous toujours. The cake was 
eaten by us yesterday. = Le gâteau fut mangé par nous.  The cake has been eaten by us 
many times.  =  Le gâteau a été mangé par nous maintes foix.  His name is forgotten by her. 
= Son nom est oublié par elle. The wine has all been drunk by the men. = Le vin a tout été bu
par les hommes. The loan was forgiven by the bank.  = Le prêt fut pardonné  par la banque.  
The boy is lost. = Le garçon est perdu.  The boy was lost. = Le garçon fut perdu.The glass is 
broken. = Le verre est cassé.   The glass was broken. = Le verre fut cassé. The glass will be
broken. =   Le verre sera cassé.    The glass can be broken. =   Le verre peut être cassé.                

Participe passé   =   Past Participle  
Gerondifs 

            forgotten (oublié). drunk (bu). eaten (mangé).  forgiven (pardonné). beaten = 
(battu).  begun (commencé). blown (soufflé).  broken (cassé). chosen (choisi).  done 
(fait).  drawn (dessiné. tiré).  driven (conduit).  frozen (gelé).  given (donné).  gone = 
allé, parti. gotten (obtenu).  grown (grandi). grown = cultivé. hidden (caché).  known = 
The boy will be lost. =  Le garçon sera perdu. sewn = cousu. shaken (secoué).  shown 
(montré).  slidden (glissé).  spoken (parlé).  spun (filé).  stolen (volé). striken (frappé). 
swung (basculé). taken (pris).   thrown (jeté).  torn (déchirés).  woken (réveillé). worn 
(porté).  written (écrit).  modeled = modélisé. created = créé. paid = payé. ground = 
moulu. sent = envoyé. finished = terminé. held = tenu.
            acquired = aquis. covered = couvert. gathered = recueilli. assailled =assaillé. 
attacked = attaqué. failed = échoué. boiled = bouilli. run = couru. served = servi. heard 
= entendu. lain = allongé. rested = reposé. received = reçu. seen = vu. known = su. 
connu. owed = dû. valued = évalué. wanted = voulu.  willed = voulu. Set = mis. fixé. 
seated = assis. superceded = remplacé. felled = abattu.  rendered.= rendu. taken = pris. 
given = donné. beaten = battu. put = mis. painted = peint. joined = rejoint. feared = 
craint. vanquished = vaincu. pulled = tiré. grazed = pâturées. grown = cultivé. believed =
cru. closed = fermé. concluded = conclu. absolved = absous. sewed = cousu. followed = 
suivi. read = lu.  
            said = dit. Written = écrit. canned = conservé. cooked = cuit. begun (commencé). 
bent (plié).  bet (parié).  bled (saigné).  blown (soufflé).  broken (cassé).  brought 
(apporté).  built (construit).  bought (acheté).  caught (attrapé).  chosen (choisi).  The 
cost must be paid. (Le coût doit être payé.) The costs must be paid.  (Les coûts doivent 
être payés.) cut (coupé).  The cuts are too small. (Les coupes sont trops petites). dealt 
(traité).  dug (creusé).  done (fait).  drawn (dessiné. tiré).  drunk (bu).  driven (conduit).  
eaten (mangé).  forgotten (oublié).  forgiven (pardonné).  frozen (gelé).  gotten (obtenu).
given (donné).  gone (parti).  grown (grandi).  hung (accroché).  had (eu).  heard 
(entendu).  hidden (caché). 
            hit ( frappé). hurt (blessé). kept (gardé).  lain (allongé).  led méné).  left 
(abandoné).  lent (prêté).  let (laissé).  lit (allumé).  lost (perdu).  made (fait).  meant 
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(voulu dire).  met (rencontré).  paid (payé).  put (mis).  quit (quitté).  read [ré-âd] (lu). 
read [ri-id] (lis, lisons, lisez, lisent).  ridden (monté).  rung (sonné).  risen (levé).  run 
(couru).  said (dit).  seen (vu).  sold (vendu).  sent (envoyé).  shaken (secoué).  shown 
(montré).  shined (brillé).  shot (tiré).  slidden (glissé).  spoken (parlé).  sped (accéléré).  
spent (dépensé).  spun (filé).  spread (propagé).  stood (resté).  stolen (volé).  stuck 
(colé).  stung (piqué).  striken (frappé).  swept (balayé).  swum (nagé).  swung   (  basculé)   
won (  gagné  ).    written (  écrit  ).                                                                                                             
                                                                                                                                                          

Auxiliaries:   Les 10 Modaux   The 10 Modals  
Pouvoir:  )     Can.   Could  . (Peut-Être:)   May.   Might  .  (Devoir:)   Should. = Ought to.      

(Future:)   Shall. = Will.   Would  .   (Falloir:)   Must. =   (  has to  ) (  have to  ).  
Chaque modal va avec tous les sujets.   Each modal goes with all the subjects.     

Chaque modal est toujours suivi du subjonctif d'un autre verbe (be, do, have, speak, go, come, etc.) 
Each modal is always followed by a subjunctive conjugation of another verb.

1. Can = peux, peut, pouvons, pouvez, peuvent.  
2. Could = pus, put, pûmes, pûtes, purent.

              Could   = pourrais, pourrait, pourrions, pourriez, pourraient.               
3. Will = (indique le futur). 4. (exigant). Will ! = Shall  
Examples     : will be = serai, sera, serons, serez, seront. 

Will do = ferai, fera, ferons, ferez, feront.
            __   Will have =   aurai, aura, aurons, aurez, auront.                     

5. Would = voulus, voulut, voulûmes, voulûtes, voulurent. 
               Would = voudrais, voudrait, voudrions, voudriez, voudraient.       

       Examples     : Would be = serais, serait, serions, seriez, seraient. 
Would be = voulus être, voulut être, voulûmes être, voulûtes être, voulurent être . 

would be = voudrais être, voudrait être, voudrions être, voudriez être, voudraient être.
Would do = ferais, ferait, ferions, feriez, feraient.       

Would do = voulus faire, voulut faire, voulûmes faire, voulûtes faire, voulurent faire . 
would be = voudrais faire, voudrait faire, voudrions faire, voudriez faire, voudraient faire.

Would have = aurais, aurait, aurions, auriez, auraient.
Would have = voulus avoir, voulut avoir, voulûmes avoir, voulûtes avoir, voulurent avoir . 

would have =   voudrais avoir, voudrait avoir, voudrions avoir, voudriez avoir, voudraient avoir.  
6. Should = 7. Ought to = dois, doit, devons, devez, doivent.  

Should be = Ought to be = dois être ; doit être, devons être, devez être, doivent être. 
Should do = Ought to do = dois faire, doit faire, devons faire, devez faire, doivent être. 

Should have = Ought to have =   dois avoir, doit avoir, devons avoir, devez avoir, doivent avoir.  
8. Must = Has to. Have to. = faut, faille.   Had to = fallut.

                           ("  must  ' n'a pas de conjugaison "passé     ".)                       
9. May = Perhaps = Maybe = peut-être. 

Examples : May be = be = sois, soyons, soyez, soient.
 May do  = do = fasse, fasses, fassions, fassiez, fassent

10 . Might = Perhaps = Maybe = put-être. pourrait-être.
Examples : Might be = be = fusse, fusses, fût, fussions, fussiez, fussent.

                  Might do  = do =   fisse, fisses, fîs, fissions, fissiez, fissent                    
I can go.  You can go. We can go. They can go. He can go. She can go. It can go. 

Can I go? Can you go? Can we go? Can they go? Can he go? Can she go? Can it go? 
 I can not go. You can not go. They can not go. He can not go. She can not go. It can not go.

                         can - could - will - shall - would - may - might - should - ought to - must                                    
 

Le futur 
(  "  Will  "  + SUBJONCTIF).   

Tous les verbes avec tous les sujets.
Tous les sujets   "will be", "will do", "will have", "will speak",   etc.    

will be = serai, sera, serons, serez, seront.
will do = ferai , fera, ferons, ferez, feront.
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will have = aurai, aura, aurons, aurez, auront
 will speak =   parlerai parlera, parlerons, parlerez, parleront.    

Will I be? =   Serai-je?    I will not be. =   Je ne serai pas.   
Alternatives: 

"movement" is expressed.   "imparfait présent"  (continuation):   
(En train d'aller) ”am going to be”, “is going to be”, “are going to be”, etc.

Am I going to be?  I am not going to be.
(destiné par planification)     :   am to be. are to be. is to be. am to do. Is to do. are to do.     Etc.  

   "Shall' = "Will'   (emphatique)  
I shall be. = Emphatiquement: I will indeed be !

_____                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
Present and Ever

To Think. = Penser.  To smell. = Sentir l'odeur avec me nez.  Émettre l'odeur.  The taste. = 
Le goût.  To taste. = Goûter. To hear. = Entendre.  To see. = Voir. To feel. = Sentir. To hope.
= Espérer. The Fear.  = La peur. To fear. = Craindre. To believe. = Croire. To wish. =  
Souhaiter. To like. = Aimer bien. To love. = Aimer. To hate. = Haïr. To care. = Concerner.
Les conjugaisons "simples" des verbes qui indiquent des processus mentaux ou 
intellectuels (pense, espére, souhaite, veux, manque, crois, déteste, aime, etc.) et ceux qui 
indiquent des sensations physiques (sentir, goûter, entendre, voir, et être et avoir, 
indiquent le présent, mais peuvent s'exprimer dans "l'mparfait présent" (present 
progressive) (en train de vouloir, en train de espérer, en train de détester,  etc.) pour 
souligner leur continuation actuelle dans le ptésent . Le mouvement "physique présent" 
s'exprime avec ce "présent imparfait ". The "simple" conjugations of the verbs that indicate
mental or intellectual processes (think-thinks, hope-hopes, wish-wishes, want-wants, 
need-needs, believe-believes, hate-hates, love-loves, etc.) and those that indicate physical 
sensations (smell-smells, taste-tastes, hear-hears, see-sees, feel-feels), (am, is, are, have, 
has) indicate the present, but may be expressed in the "imparfait présent" (am hoping, is 
wishing, are hating, etc.) (is being, is doing, are having), to emplasize their continuation 
actualle in the present  
I am th  inking. S  he is hoping. He is seeing.  It is feeling. We are hearing. They are needing.    
                                                                                                                                                                 

Infinitifs   Ininitives   (potentiel)  
To   be.   =   être, pour être, à etre.    To   do.   =   faire, pour faire, à faire. etc.  

To   have.   =   avoir, pour avoir, à avoir.   To   speak   =   parler, pour parler, à parler.    
(potential actions, yet to be, not yet realized.)

To be something. = Être quelque chose.  To be somewhere. = Être quelque part. 
To be somehow. = Être de quelque manière.  To do something. = Faire quelque chose. 
To do, somewhere. = Faire, quelque part. To do, somehow. = Faire, de quelque maniére. 
To have something.  Avoir quelque chose (avoir, tenir, prendre). To  have, somewhere. 
Avoir, quelque part. To have, somehow. = Somehow, to have.      =   Avoir, de quelque maniere.
(Avoir = faire : un événement, soirée, célebration.   )                                                                           

Les infinitifs peuvent être des noms (sujets et objets).
The infinitives can be nouns (subjects and objects). 

To run is fun . = Courir est du plaisir amusant.  Running is fun. = L'action de courir est du plaisir
amusant.  To run necessitates energy. = Courir nécessite de l'énergie. Running necessitates energy.
= L'action de courir nécessite de l'énergie.  I like to run   . = I like running. = J’aime bien courir . =
J'aime bien l'action de courir.  Do you like to run? = Aimez-vous bien courir? = Do you like running?
= Aimez-vous bien l'action de courir?  I do not like to run. =   Je n’aime pas courir.           

Infinitifs   Ininitives     (potentialle)  
être = to be. faire = to do. avoir = to have. bouger, mouvoir = to move. placer = to place. 
manger = to eat.  peser = to weigh. concéder = to concede. jeter = to cast. modeler = to 
model. créer = to create. payer = to pay. envoyer = to send. finir = to finish. aller = to go.
tenir = to hold. acquérir = to acquire. couvrir = to cover. cueillir = to gather. assaillir = to
attack. faillir = to fail. Bouillir = to boil. Dormir = to sleep. courir = to run. mourir = to 
die. servir = to serve. fuir = to flee. entendre, ouïr = to hear. gésir = to lie, to rest, to 
remain. recevoir = to receive. voir = to see. avoir ou connaître = to know. devoir = to 
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owe. pleuvoir = to rain. valoir = to value. vouloir = to want ou to will. asseoir = to sit. 
surseoir = to supercede. échoir = to fall from grace. rendre = to rend, to render. prendre 
= to take. battre = to beat. mettre = to put. peindre = to paint. joindre = to join. craindre
= to fear. vaincre = to vanquish. tirer = to pull. plaire = to please. naître = to birth. to 
give birth. paître = to graze. croître = to grow. croire = to believe. boire = to drink. 
fermer = to close. conclure = to conclude. absoudre = to absolve. coudre = to sew.   
moudre = to grind. suivre = to follow. vivre = to live. lire = to read. dire = to say ou to 
speak.   raconter =   to recount, to tell.   mentir =     to lie.   s'allonger =   to lie, to lie down.         
Être en train de faire. = To be doing.   Être en train d'avoir. = To be having. 
Être fait, faite, faits ou faites. = To be done.  Être eu, eus, eue ou eues. = To be had.
Avoir été. = To have been.  Avoir fait. = To have done.  Avoir eu. = To have had.
        Avoir à être. = To have to be.  Avoir à faire. = To have to do.  Avoir à avoir. = To have
to have. Répondre sera nécessaire. = To respond will be necessary.  To be on time  is 
important. = Être à l'heure, est important. I want to sing. = Je veux chanter. One is to be 
= On est destiné à être (par rendez-vous ou planification.)  To be an elephant, you must 
be born an elephant. = Pour être un éléphant, il vous faut être né éléphant.  A fact to be 
proven. =  Un fait à être prouvé.   A fact to prove. = Un fait à prouver.  To speak, open 
your mouth. = Pour parler, ouvrez votre bouche. On essaie de parler. = One tries to 
speak.  On commence à parler. = One begins to speak.                         
Être en train d'être   extraordinaire, temporaire ou imaginaire.   =     To be being.                   

 
Nomenalized verbs

The one word can indicate the one thing, or all of those things.
L'un mot peut indiquer une chose, ou toutes ces choses.

The begun. The bitten. The blown. The broken. The chosen. The done. The drawn. The 
driven. The eaten. The forgotten. The forgiven. The frozen. The  given. The gotten.  The 
lighted. The ridden. The rung. The risen. The run. The seen. The shaken. The shone. The 
sung. The sunken. The slidden. The spoken. The stolen. The  stricken. The swung. The 
torn. The thrown. etc. : understood. lost. said. moved. dug. placed. weighed. conceded. 
cast. modeled. created. paid. ground. sent. finished. cut. awakened. acquired. covered. 
gathered. assailed. attacked. failed. boiled.  served. worn. heard. rested.  received.  owed.
valued. wanted. willed. seated.  superceded. rendered. painted. joined. feared. 
vanquished. pulled.  birthed.  grazed. believed. closed.  sewed. concluded. absolved. 
followed. read.  canned. cooked. bet. bled. brought. bent. built. bought. caught. won.  
dealt.  hung. had. heard. hid. hit. hurt. kept. led. left. lent. let. lost. made. met.  paid. quit. 
said.  sold. sent. set. shot. shut. sat. spent. spun. spread. stood. stuck. stung.   swept  .   
taught  .   told  .    thought.                                                                                                               
                                                                                                                                                             

 Conjunctions
 And = et.  But = Mais.   That = Que. Which = laquelle, lequel, lesquels, lesquelles.  So that = Pour 
que.  Instead of = in place of =  au lieu de.   or = Ou.  as. like. = Comme. if = Si. when = Quand. 
Lorsque. more than = Plus que.  Less than = Moins que.  because = parce que. while = tandis que. 
pendant.  where = où.  after = après.  although = même que et bien que.  since = depuis.  until = 
jusqu’à ce que.  before = avant.  neither, nor = ni, ni.  Either, or = ou, ou.  facing = en face.  once. 
one time.  = une fois.  unless = sauf si.  now = maintenant. except. save.  = sauf.    whether, or =   si,   
ou.   either =   l'un ou l'autre.    neither =    ni l'un ni l'autre.                                 
                                                                                                                                                                      

Prépositions    
à" et "de" français - -   ETC .   ETC.     -  - “  To  " et "  At  ", "  Of  " et "  From  " anglais  

From = 1. déplacer distance de. (Le contraire de “vers"  =   to. )   
   From = 2. “From now on.” = ”dès maintenant.”.  From = 3. “D'après le professeur.” =  
“According to the professor.”                                         
Of.   =    1. de (origine). Things made of coton. = Des choses faites de cotton. (composition). 
   Bateau à voiles. = Boat of veils. = Sailboat.  Of = 2.  Think of. = Pense à. Dream of. =   
   Songe à. Ask of the waitness (place  an order with the waitress). = commande à la  
   serveuse.  Of. =     3. A part of something. = Une partie de quelque chose.  Sugar  = Le 
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   sucre generique, tout sucre, quelconque. Some sugar = du sucre (générique). Some of 
   the sugar that is of the box. = Une partie du sucre (spécifique) qui est dans le boite. Too 
   much sugar. = Trop de sucre. Of. = 4. Possession. John's cat. = Le chat de John. One has 
   no sugar. = On n'a pas de sucre. Too much tea. = Trop de thé. Little snow. = Peu de neige. 
To = 1. le mouvement vers quelque chose, jusqu’à ce qu’il soit touché. (aller  from 
 ici to Paris).  2.   To =   pour le but d’une action. (pour faire to do, pour avoir to 
 have, pour être to be, etc.  “To” = vers, jusque l'arrivée. Je donne des fleurs à ma 
 mère.  = I give flowers to my mother.  Il va à Paris. = He goes to Paris. Nuire à la     
 santé. Recours à la force. Fidèle à sa parole. Résolu à faire. Aimer lire. 
 Je tiens à ce "qu'il le fasse ".  I maintain  (I insist) "that he do it. "
At = 1. Le mouvement vers une cible. (Il vise une cible. = He aims at a target.  He 
   shoots at a target. = Il tire sur une cible.)  2.   At   = En place.  I am at John's (  
   endroit). = Je suis chez John.  He works at Tabors, Inc. = Il traville chez Tabors, Inc. He 
   works at fixing computers. = Il travaille à la réparation des ordinateurs.  At the greatest 
   speed. = Au plus vite. 
  In = 1.  dans. Dedans.  2.   In =   à. êtant en place à l’endroit de quelque chose. He lives 
         in Paris. = Il vit à (dans) Paris.       
  About = 1. à propos de.  2. prês de.  3. prês à commencer.   
  by   =   1. par.  2.  à côté de. Without. = sans.  After.     = après.______________________  
  For = pour. Out = vers dehors, disfonctionnement = hors.  with = avec. 
Drinking glass. = verre à boire.   according to. = d'après. Behind. = derrière.  in front. = 
devant.  Before = avant.  Against. = contre.   Above. = over. = une distance au-dessus.  
Below. = under. = sous, au=dessous.  on, upon. =  en, dessus, sur.  some of something. = en. 
Outside. = dehors.  during, while. = durant. pendant. Facing. = en face.  between (two), 
among (more that two). = entre. Among. = parmi. far = loin.  Towards. = vers.  Beyond. = au-
delà.  of whom, of which .= dont.   A box of gold from Africa. = Une boîte d'or d'Afrique. A box
of wood. A wooden box. = Une boîte faite de bois. A wood box = Une boîte qui est faite pour 
contenir du bois. A gift from John = Un cadeau de John. A gift of gold = Un cadeau d'or. I 
have gold = I have some gold = J'ai de l'or. I have some of the gold. = J’ai une partie de l’or. I
have tomatoes. = I have some tomatoes. = J'ai des tomates. Full of = plein de.  I have some 
of the tomatoes. = J'ai quelques unes des tomates spécifiques. Proud of = fier de. To eat 
bread. = To eat some bread. = Manger du pain. Drink wine. = Drink some wine. = Boire du 
vin. There is no more wine. = Il n'y a plus de vin. There is no more of the wine. = Il n’y a plus 
du vin spécifique. à = at (où se trouve). à = (description) (garçon aux cheveau brun) = 
brown-haired boy = boy with brown hair = boy who has brown hair). à = to (à faire = to do). 
(faire = to do). To go (aller). To go (pour aller). To go to Paris (aller à Paris). At home (à la 
maison). At my home (chez moi). Arrive at Paris (arrive à Paris). To be at Paris ou in Paris 
(être à ou dedans Paris). At an age (à un âge). In Spring (au printemps). Go to (the) work (se 
rendre au travail). Shoot at a tarTo get (tire vers une cible). She is to love = She is to be loved
(Elle est à aimer). She is to love him. (Elle est destiné à l'aimer). I am with you (Je suis avec 
vous). Tomorrow, I am with you (Demain, je suis à vous.) I will be with you (Je serai avec 
vous). It is up to you. It is for you (C'est à vous.) Your time to speak (votre temps de parler). 
This thing is whose? Whose thing is this? To whom does this thing belong? Whose is this 
thing? (Cette chose est à qui?) A friend of mine. A friend to me. My friend. (Un ami à moi. Mon
ami). The work of two (le travail à deux). 4 to 1 (4 à 1). At 6€ per kilo (à 6 euros le kilo). By 
that which it seems. According to what it seems (à ce qu'il paraît). To hear, listen (pour 
entendre, écouter)   Until tomorrow   (jusqu'à demain).                                                                          
                                                                                                                                                          

Nouns (Names)   Noms  
Les sujets font les actions des verbes.

The "subjects "  do the action of the verbs. 
Les "objets" suivent les verbes et les prépositions. 

The "objects" follow verbs and prepositions.  Des  noms peuvent agir comme les verbes et
les adjectifs. Some nouns can act as the verbs and the adjectives. 

A hand. To hand. A hand mirror. Des pronoms (pas beaucoup) peuvent être adjectifs.
Some pronouns (not many) can be adjectives.  A dog. = Un chien. To dog. = Poursuivre
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aggressivemenL A dog house. = Chez le chien.  A house dog. = Un chien qui reste dedans
chez quelqu'un.  Mr. Meadows. Dr. Jones.  John.  Mary.  Mrs. Smith.The Joneses. King

Henry.  P aris.   France.  Bumble Bee Manufacting Corporation, Ltd.   The Church of the
Wilderness, Inc.  The Committee to Assure Human Rights.  The Association of Friends.  a

table. tables. a person. persons. a thing. things.  the wind. winds.  a tree,  trees.
                                                                                                                                                     ; , 

L'accord -   The Accord  
En Français, les adjectifs et les objets directs s’accordent avec ce qu’ils décrivent.  (Le 
garçon. Les garçons. La fille. Les filles). In French, the adjectives and direct objects, 
accord with whatever they  describe.  (Le garçon. Les garçons. La fille. Les filles). En 
anglais, ils ne font pas un tel accord, mais ils restent la même forme indépendamment de 
ce qu’ils décrivent. (L’homme. Les hommes. La femme. Les femmes). In English, they do 
not make such accord, but they remain the same form regardless of what they describe. 
(The man. The men. The woman. The women). 
   Sauf:  Except:   
Les mots anglais (his = sa, son, ses), (her = sa, son, ses), et (its = (sa, son, ses),  indiquent le 
sexe du subjet, pas le sexe de la chose possédée, et ils sont invariables.   The English words, 
(his, her, its), indicate the sex of the subject, not the sex of the thing owned, and they are 
invariable:  His dog. His dogs. His table. His tables. 
(d'un homme) His dog. = Son chien.  His dogs. = Ses chiens.  His table= Sa table. 
(d'une dame) Her dog. = Son chien.  Her dogs. = Ses chiens.  Her  table = Sa table.
(d'une chose) Its color. = Sa couleur. Its colors. = Ses couleurs. Its movement = Son mouvement. 
Adjectives:  My dog = mon chien.  My dogs = mes chiens. ma, mon, mes.  Your = votre, 
vos.  Their = leur, leurs. Our = notre, nos.   sa,son, ses. = One's. His. Her. Its.  
Le grand homme. = The grand man.   Les grands hommes. = The grand  men. La grande dame. 
= The grand lady.  Les grandes dames. = The grand ladies.  La table est lavée. = The table is 
washed.   Les tables sont lavées. = The tables are washed.  His table. His tables. His chien. 
His chiens.  Her table. Her tables. Her chien. Her chiens.                                                        
                                                                                                                                                        

Adjectives
Les mots qui décrivent d’autres mots normalement précèdent les mots qu’ils décrivent, mais ils

peuvent suivre les mots qu'ils décrivent si vous le souhaitez.  The words that describe other
words normally precede the words that they describe, but they can follow     

            the words that the describe if you wish it.   The blue ocean.  The ocean, blue.             
Adjectifs décrivent les noms et les participes nominalisés qui agissent comme des noms .
Adjectives describe the nouns and the participles nominalised that act as nouns.  
Good fish. Good fishing. The discard  ed goods.   The blue sky.  The sky, blue...              
Les adjectifs anglais sont "invariables".  The English adjectives are "invariables". Ils ne font
pas "d'accords" (mâle/femelle. singulier/pluriel).  They do not make "accords” male, 
female, singular, plural). Chacun est le même pour tous les noms. Each is the same for all 
the nouns.  Good man. Good woman. Good men. Good women [wih-men].                                
Some = une pièce, ou des pièces, un morceau ou des morceaux, une partie, ou des parties, un peu, 
d'une chose ou des choses, ou de plusieurs ou beaucoup de choses, un montant imprécis, n'import 
qui ou quoi.
     The one = celle. celui. This one = celui-ci. celle-ci. That one = celui-là. celle-là. Rich = Riche. 
Elegant = Élégant. Adventurous = Aventureux. Inquisitive. Curious. = curieux. Beautiful 
= belle. Handsome = beau. Clear = Clair. Colorful = Coloré . Dangerous = Dangereux. 
Perfect = Parfait. Graceful = Gracieux. Brave, Courageous = Courageux. Cautious, 
Prudent = Prudent. Comfortable = Confortable. Much = beaucoup de volume. Many = 
beaucoup de choses. Important = Important. Depressed = Déprimé. Amused = Amusé. Simple = 
simple. Confused = Confus. Gentle = Gentil. Fragile = Fragile. Fine = fin. Bien. Calm = Calme. 
Mysterious = Mystérieux. Motionless, immobile= Immobile. Modern = Moderne. 
     Famous = Célèbre. Fair, Honest, Just= Hônnête, Juste. Tender = Tendre. Super = Super. 
Magnificent = Magnifique. Joyous = Joyeux. Attractive = Attrayant. Innocent = Innocent. 
Impossible = Impossible. Successful = Réussi. Enthusiastic = Enthousiaste. Encouraging = 
Encourageant. Enchanting = Enchantant. Jealous = Jaloux. Hot = Chaud. Cold =Froid. Hard = Dur. 
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Sweet = doux, douce. One, a, an = Un. Une. The = le, la, les. Twenty = Vingt. Strong = Fort. Pretty = 
Belle. This. = ce (ici). That = Ce (là-bas). These = ces (ici). Those = ces (là).       Good = bon, bonne. 
Bad = mauvais. Right = droit, correct. Wrong = mauvais, erreur. 
        âgé aged, amical friendly, ancien ancient, assuré confident, autre other, beau handsome, bizarre
odd, blanc white, bleu blue, brun brown, certain certain, chaud hot, cher dear, clair clear, confus 
confused, content happy, content, désolé desolated, sorry, désorienté confused, disoriented, 
différent different, difficile difficult, droit right, ennuyé annoyed, bothered, étrange strange, faible 
weak, feeble, fatigué tired, fatigued, faux false, frais fresh, français French, grand grand, big, large, 
grave grave, serious, gris gray, gros large, haut high, heureux happy, humain human, humide humid,
        impatient impatient, inquiet worried, intelligent intelligent, intéressant interesting, jaune 
yellow, jeune young, joli pretty, léger light, libre free, gratuit free, juste just, longue long, malade 
sick, mince thin, naïf naive; noir black, nerveux nervous, nouveau new, orange orange, ouvert open, 
overt, patient patient, patriotique patriotic, pauvre poor, impoverished, petit small, possible 
possible, premier first , propre proper, rose pink, rouge red, sérieux serious, seul alone, simple 
simple, solitaire solitary, tranquille tranquil, triste unhappy, vert green, vide void, empty, vieux old, 
violet   purple, violet  , vrai   true.                                                                                                                            
                                                                                                                                                                             

Adverbs 
Ment   =   ly.    Lent     =   slow.    Lentement     =   slowly.   Etc.  

Les adverbes modifient les adjectifs, les verbes, les adverbes, les phrases et les clauses. The 
adverbes modify the adjectives, the verbs, the adverbs, the sentences and the clauses. Ils 
élaborent en disant comment, quand et pourquoi. They elaborate in telling how, when and 
why.  Votre choix: Your choice:   Les adverbes peuvent être placés avant, après ou dedans les 
choses qu'ils modifient.  The adverbs can be placed before, after, or within the things that 
they modify.   He went slowly.  Slowly he went.  He slowly went.

L'homme, fatigué, lentement marcha. L'homme fatigué, marcha lentement. 
Lentement, le fatigué homme marcha.  Lentement, l'homme marche, fatigué.
Fatigué, lentement marche l'homme,   Fatigué, lentement l'homme marche.               

Why = pourquoi. When = quand. Lorsque.  Where = où.  There.  = y. là. Là-bas. What? = Quoi?    
What = that which = ce que.  Which. = Lequel? Laquelle? Lesquels. Lesquelles.  
How.  = comment.  Richly = richement.  Elegantly= élégamment. Adventurously = 
adventeureusement.   Curiously=   curieusement.     Beautifully =   joliment.   Clearly =   Clairement, 
Colorfully =   colorément.   Dangerously =   dangereusement.    Perfectly =   parfaitement.   
Gracefully =   graciousement.    Bravely, Courageously, =   Courageusement.    Cautiously 
Prudently =   prudemment.   Comfortably =   Comfortablement.  Hardly, Barely, Scarcely = à 
peine. Sadly = tristement. Aggressively = Agressivement.  Rightly, justly = justement. 
Wrongly, unjusly = à tort, injustement.  Grandly = grandement.  
           well = bien. very = très. as = comme.  for = pour. car.  if = si.  when = quand. lorsque.
then = à cette heure, alors. now = maintenant. tomorrow = demain.  occasionally = 
occasionnellement.   already = déjà.  still = encore.  often = souvent. soon = bientôt. 
sometimes = parfois.  always = toujours. ever = always = forever = in all time = toujours, 
dans tous les temps, à jamais, à tout jamais, que jamais, n'importe quand.  Never = jamais.
Never before = jamais avant.  now = maintenant.  habitually = d'habitude.  where = où.  
here = ici.  there = là et là-bas. nowhere = nulle part.  somewhere = quelque part.  
anywhere = n'importe où. how = comment, quelle manière (l’état ou la condition).  
somehow = de quelque manière ou façon.  anyhow = de n'importe quelle manière.  quickly, 
rapidly = rapidement.  attentively = attentivement.  slowly =  Lentement.  how much = 
combien de volume.  how many =  combien de choses.  why = pourquoi. because = parce 
que. car.     without =   sans.   no =   non  . yes =   oui  .  maybe,  perhaps =   peut  -être.                             
                                                                                                                                                                

Get
To get     :   Chercher et prendre, acquérir, recevoir. Faire l'effort et l'accomplir.  
To get up. = Se lever.  To get down. = S'abaisser. To get over. = Traverser sur.   To get a horse. 
= Prendre un cheval.  To get smart. = Acquérir (de) l'intelligence. To get out. = Sortir.  To get 
away. = S'échapper. Aller loin. To get around. = Aller autour. To get well. = S'améliorer. To get 
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sick. = Tomber malade.  To get happy. = Devenir heureux. To get by. = Débrouiller. Aller à côté.
To get along. =   Aller plus loin.    To get better. =    S'améliorer.   =   Aller mieux.                                       
                                                                                                                                                                

F  rancais.    Différentes manières d’expression.   Anglais.   
He has money, not that he has earned it. He has money, not that he may have earned it.
               pas correct:  He has money,  not that he have earned it.                
Qu'il soit. = That it be. = That it may be. ou That he be.  
              La météo: Il fait chaud. = It is hot.  Il pleut. = It rains.  It is raining.           
Je fais parler les étudiants.  = I make the students speak. (or "to speak")
Je lui dis de parler. = I tell him to speak.  Il se deplace pour chanter.  = He goes to sing.
Il va chanter = He is going to sing. Il chantera.
Il fait écrire la lettre par son étudiant.  Mal: He does to write the letter by his student.
He makes his student to write the letter.  Bon: He makes the student write the letter.
 "Elle chante plus qu'elle ne l'a jamais fait." =  1. Mal: She sings more, that she not it has ever done.  
2. Mal: She sings more than she it has ever done.  3. Normal: She sings more than ever.  She 
sings more than she ever has (sung).                                                                  
Il y a une chose. = It there has a thing. = There is a thing. = Y est une chose. 
Y a-t-il une chose? = There has it a thing? = Is there a thing? = Est Y une chose? 
Il y a des choses. = It there has some things. = There are some things. = Y sont des choses.
Y a-t-il des choses? There has it some thing? = Are there some things? = Sont y des choses? 
Il n'y a rien ici. =     There is nothing here.    Il n'y a rien là-bas. =     There is nothing there.                    
Either     one.    <aille-the-heure> <y-the-heure>.         Either this or that. =     Ou ceci ou cela.                 

   Sens double    
    I am done.   = 1. J'ai terminé une tâche.        2. On m'a traité de quelque mannier.    
    I was done.    = 1.   J'avais terminé une tâche.      2.   Je fus traité de quelque manier.                
Je suis appellé. = I am called. Je m'appelle.= I call myself. On m'appelle.=  One calls me. 
La jupe se porte court = The dress itself  wears short. = The dress is worn short. 
Les pâtes se mangent chaudes. The pastas themselves eat hot. The pastas are eaten hot. 
   Je sens l'odeur avec mon nez. I smell the odor with my nose.  La norriture sent bon.  
 The food smells good. La nourriture a bon goût. = The food tastes good.  J'entende quelque 
chose. =   I hear something.    Il fait un son.   = It makes a sound.     Il son bien.   =   It sounds okay.  

          Si vous If you, trop souvent too often, omettez les aspirations sans voix omit the 
voiceless aspirations (h, wh, p, c, ch, s, sh, k, t, th, f, ph, s, sh, sch, ps)  ou si vous 
ajoutez la voix à eux or if you add the voice to them, ou si vous ommetez le voix des sons 
qui ont une voix or if you omit the voice of the sounds that have a voice  (a, b, d, g, i, j, l,
m, n, o, qu, r, u, v, w, y, x, z, the), or si vous n'articulez pas les sons correctement or if you
do not articulate the sounds correctly, ou manquez de prononcer les voyelles 
correctement or fail to pronounce the vowels correctly, les gens peuvent mal 
comprendre ce que vous êtes en train d'essayer de dire people may misundersand that 
which you are trying to say. Apprenez les sons et les articulations du “Code 
Orthographique” Learn the sounds and articulations of the “Orthographic Code”
          À l’intérieur du mot, les articulations diminueront et se déformeront un peu avec 
la jonction des syllabes (liaison), mais le son final de chaque mot est entièrement 
articulé, pour se terminer par une rafale de souffle seule, ou par une rafale de souffle 
avec le son de la voix, comme illustré dans le Code Orthographique. Les mots ne sont 
pas joints par liaison, mais ils sont, chacun, prononcés séparément.  Within the word, 
the articulations will diminish and distort a bit with the joining of the syllables (liaison),
but the final sound of each word is fully articulated, to end with a gust of breath alone, 
or with a gust of breath with the sound of voice, as illustrated in the Orthographic Code.
The words are not joined by liaison, but are each pronounced separately.                                    
                                                                                                                                                                                                                                             
Inventez des "expressions" simples.  Invent some simple "phrases" comme: Je 
suis quelqu'un. = I am someone. Au-dessus de l’arc-en-ciel. = Over the rainbow. À 
la maison  = At home. Lisant un livre. = Reading a book. Appeler Mamam. To call 
Mother.  La vache chante. = The cow sings.  Le chien rit. = The dog laughs.   Les 
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vaches sautent par-dessus la lune. = The cows jump over the moon. Des plats 
s'enfuient avec des cuillères. = Some dishes themselves flee with some spoons.   
Les petits chiens rient quand ils voient de telles choses. = The little dogs laugh 
when they see such things.  "Entrez dans mon salon", dit l’araignée à la mouche, 
"vous êtes juste à l’heure pour dîner." "Come into my parlor", said the spider to 
the fly, "you are just in time for dinner."                                                                         
                                                                                                                                                          
Construisez vos expressions et phrases anglaises Construct your English phrases and 
sentences, exactement comme vous construisez vos expressions et phrases en français
exactly as you construct your French phrases and sentences.  Choisissez vos propres 
mots Choose your own words, et assemblez-les comme vous pensez qu'ils devraient 
aller ensemble.    and put them together as you think they should go together.                     
                                                                                                                                                      
                                                                                                      

Au fur et à mesure que vous apprenez un petit quelque chose de nouveau, vous
 prenez un moment pour inventer une petite phrase, ou quelques-unes, que vous

prononcez à haute voix, avec cette nouvelle compréhension. 
 As you learn a little something new, you take a moment for to invent a little

           phrase, or a few, which you speak aloud, with this new comprehension.          
                         ______________________________________________________

  Instructions et informations
La plupart de ce que vous trouvez ici, vous le savez déjà, et il devient une question 
d’égaliser les mots et les constructions grammaticales simples. Most of that which 
you find here, you already know it, and it becomes a question of equating the 
words and simple grammar constructions.  C’est à vous de déterminer si vous 
parlerez poliment, poétiquement ou franchement. It is for you to determine if you 
will speak politely, poetically, or frankly.                                                                         
     Utilisez l'anglais et le français dans les mêmes phrases, si vous le souhaitez ainsi.  
Use the English and the French in same phrase, if you wish it so.    Amusez-vous avec 
des expressions de non-sens ou de préoccupations sérieuses, comme vous le 
souhaitez.  Amuse yourself with some expressions of nonsense or of serious 
preoccupations, as you wish it.  
     Peu importe que vos phrases soient "correctes"ou "incorrectes". Little matters that 
your phrases be "correct" or "incorrect". Vous vous corrigerez, au fur et à mesure  que 
vous progresserez, apprendrez et comprendrez. You will correct yourself, so that you 
will progress, will learn and will understand.                                                                         
     Vous pouvez formuler immédiatement, des declarations, positives et négatives, et 
des questions, en suivant chaque example, pour confimer et pratiquer votre nouveau 
savoir-faire.  You can formulate immediately, some statements, positive and negatives 
and some questions, in following each example, for to confime and to practice, your 
new know-how.  
     Il vous faut choisir, votre propre vocabulaire, et vos propres constructions 
grammaticales, et il vous faut construire vos propres expressions et phrases.  
You must choose, your own vocabulary, and your own grammar constructions, and you
must construct your own expressions and sentences.
    Construisez vos expressions et phrases anglaises exactement comme vous 
construiriez vos expressions et phrases en français. Construct your English phrases 
and sentences, exactly as you construct your French phrases and sentences.    
     Choisissez vos propres mots et les assemblez comme vous pensez qu'ils devraient 
aller ensemble.  Choose  Your own words,  and assemble them as you think they 
should go together.                                                                                                                     

_____________________________________________________________      
   Choisissez quelques mots à retenir consciemment Chose a few words to remember
consciously, et construisez vos phrases anglaises (grammaticalement) and construct
your English phrases (grammatically), exactement comme vous construisez vos 
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phrases françaises exactly as you construct your French phrases. Lisez à haute voix 
pour stocker les autres phrases inconsciemment Read aloud to store the other 
phrases unconsciosly,   pour s'en rappeler plus tarde   for their recall later.                        
   C’est vous qui devez décider d’indiquer si le moment simplement est, ou fut, ou 
est en train d'être, ou était, ou sera, ou a été, ou avait été, or eut été, etc. It is you 
who must decide whether to indicate that the moment simply is, or was, is being, 
or was being, or will be, or has been, was having been, ou had been, etc.                  
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